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El pleno de las ausencias 

Las ausencias de los concejales del PP en el 
pleno en el que se debatían la mayor parte de las 
mociones presentadas por este grupo ha~ta el 
momento, fue la clave de un gobierno municipal 
sin mucha historia, salvo en las mociones pre
sentadas por alcaldía e IU sobre el tema de la 
guerra en el Golfo Pérsico. Los concejales de la 
coalición de Izquierdas y el Grupo Mixto se man
tuvieron en pie durante el debate de ambas. Una 
vez más quedaron al descubierto las diferencias 
entre el Partido Socialista e Izquierda Unida en 
los temas más graves y controvertidos. 

Sin acuerdo 

Los policías y bomberos no han llegado, al cierre 
de esta edicción, a ningún acuerdo con el Ayun
tamiento. Tras un acercamientó de las posturas, 
las posiciones vuelven a alejarse por la contro
vertida bolsa de horas. Tras las reuniones que se 
celebran esta semana, y si no se llega a un 
acuerdo, se iniciarán acciones públicas de pro
testa por ambos cuerpos a partir del 1 de marzo. 

SUMARIO 

Rafael Caño y 
la cultura 

Rafael Caflo, concejal de 
Educación y Cultura, se en
frenta diariamente a la asig
natura más dificil desde el 
punto de vista social de 
nuestra localidad. La conce
jalía de Educación y Cultu
ra, según Caljo, realiza una 
labor difícil y poco recono
cida, ya que se tra~a de sen
tar las bases de un futur.o. 

Visita ilustre 

Julio Anguita, líder de la 
coalición Izquierda Unida, 
visitó la Universidad Carlos 
111, en la que ofreció una con
ferencia totalmente improvi
sada en la que no dejó de 
tratar la guerra del Golfo Pér
sipo. y la Unión de la Izquier
da, algo que, de momento, le 
parece muy lejano. 
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EDITORIAL 

Luna de Miel, Luna de Hiel 

--
ochornosa situación la que 
atraviesa el Grupo Popular de 
nuestro Ayuntamiento, agudi
zada en el último Pleno Muni
cipal del 7 de febrero al cual, 
de los cuatro concejales po
pulares pertenecientes a la 
Corporación, sólo asistió 
Efrén Peña. 
En lo que atañe a Jesús Car
melo Esteban, portavoz del 

mencionado grupo, su inasistencia estaba más que 
justificada, ya que se hallaba en París de luna de miel. 
No podemos decir lo mismo en lo que.respecta a Juan 
Francisco Acosta, viceportavoz del Grupo Popular, ni 
a Ana María Campo, concejala por el PP. 
Una de las misiones principales del viceportavoz de un 
grupo político, consiste en sustituir al portavoz en sus 
funciones en casos de ausencia. "Parece ser, según 
fuentes municipales, que el sr. Acosta se personó, a 
las ocho de la tarde, en el Ayuntamiento y, tras compro
bar que únicamente asistía por el grupo Popular Efrén 
Peña, se marchó. 
El resto de la corporación municipal aguantó durante 
t?do el pleno sin irse a ver el partido Real Madrid
Atlético de Madrid, cumpliendo con sus responsabili
dades políticas. 
Sorprende la inasistencia del concejal sr. Acosta, 
cuando en reiteradas ocasiones se ha quejado públi-

camente, la última vez ante Rodolfo Martín Villa, de que 
se le marginaba dentro del Partido en Getafe y de que no 
se quería contar con él. Posiblemente habría que hablar 
de la comodidad que supone la automarginación. 
Sin embargo, ahora no nos sorprenden nada las decla
raciones de su espo~a, M' del Carmen Plata, presiden
ta de las Nuevas Generaciones del Partido Popular en 
Getafe, y trabajadora en la sede central de este partido 
en Génova 13, Madrid, en las que afirmaba el pasado 
mes de octubre para Getafe-Expres que <<el Partido 
Popular en Getafe no ha hecho nada en los últimos tres 
añOS>>. 
Cuando un ciudadano asume la responsabilidad de 
representar a un colectivo dentro de su comunidad, ya 
sea a nivel local_, autonómico o nacional, bajo una 
unidad programática que defiende un modelo de socie
dad concreto, cuando alguien en un sistema democrá
tico se incorpora a una candidatura determinada ante 
unas elecciones, debe ser para defender la sociedad e 
la que creen las miles de personas que, posteriormente 
los votan, lo contrario se llama "fraude". 
Un "fraude" al sistema político que tras la dictadura los 
españoles libremente hemos elegido. Un "fraude" hacia 
todos aquellos que le depositaron su confianza para u na ' 
mejor y más eficaz administración pública, ya sea desde 
el gobierno o desde la oposición. Y un "fraude" al 
partido cuyas siglas le han permitido ocupar el cargo 
electo que desempeñe. Citando nuestro ri.co refranero: 
"Al desagradecido, desprecio y olvido":■ 

5 

El mensaje se dirigía a los gobernantes de 
la mayoría de los países del mundo y 
también a sus ciudadanos . 

seguida durante una década contra los 
disidentes en el interior de lrak. - . 

Los textos destinados a esta sección 
no podrán exceder de 30 líneas meca
nografiadas y deberá adjuntarse el n2 

de D.N.I.. 

Guerra y Excusas 

"Cuando nuestros hijos estaban murien
do, no hicisteis nada para ayudarnos. 
Ahora, que Dios ayude a vuestros hijos". 
La frase fue dicha por un ciudadano iraqui 
de origen kurdo justo cuando en el mundo 
se debatían las últimas posibilidades 
sobre el inicio de un conflicto armado en 
el Golfo Pérsico. 

Nos decía: cuando se supo que el gobier
no irqui nos había bombardeado con 
armas químicas -unos cinco mil kurdos 
murieron de esta forma en el poblado de 
Halabja en septiembre de 1988-, no con
denasteis a lrak, no hicisteis todo lo posi
ble para parar la rnat!3-nza y para mostrar 
al gobierno iraqui' que tales atrocidades 
no serían permitidas". 
Muchos especialistas han af~madoque la 
permisividad mostrada por occidente 
cuando Sadam "interesaba"ha actuado 
como acicate para sus actuaciones pos
teriores. Los responsables de las mayo
res · violaciones de derechos humanos 
saben a menudo que, para la comunidad 
internacional, suele pesar más el conteni
do de las facturas que el de los cemente
rios. 
Cuando ÁI publicó, el pasado 19 de di
ciembre, un informe sobre las violaciones 
de derechos humanos cometidas por lrak 
en Kuwait desde el 2 de agosto dijo algo 
que ha sido poco tenido en cuenta: tales 
atrocidades no son más que la pauta 

En 1989, los representantes de la mayo
ría de los gobiernos del mundo reunidos 
en la Comisión de Derechos Humanos de 
la ONU votaron en contra de una resolu
ción de condena a lrak. Los mismos que 
ahora se rasgan las vestiduras. Al emitió 
entonces un duro comunicado de conde
na a la Comunidad Internacional por tal 
actitud, condena que cayó en el olvido. 
Como caen en el olvido tantas otras. En la 
permisividad de los gobiernos siempre 
dispuestos a anteponer los "intereses de 
Estado". En la pasividad de los ciudada
nos que no actúan para impulsar el cam
bio de las actitudes. Lo mismo que nos 
dice el ciudadano kurdo nos lo podría 
decir un palestino y muchos otros que 
sufren hoy el rigor de la represión. 
¿Hasta cuándo valdrá más la razón de 
Estado que la razón de los derechos 
humanos? ¿Sólo el horror de la guerra 
nos hará acabar por fin con las 
excusas?.■ 

Presidenta de Amnistía 
lnternancional Espafía 
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Unos y otros 
Todos recordamos el 9.ftimo 
pleno celebrado co.n}a pro
ximidad de un pái:t.ldo de 
fútbol. Era aquel et;--f3eal 
Madrid-Barcelona y el ple
no duró casi menos ql!é ·.un 
partido de fútboJ ya q~e los 
concejales, de los•qúe co
nocemqs las •sig~s~ .' pero 
desconocemos·.1.as filiacio
nes futboHi;ticas sufrían la 

· ineludible ... necesidad de 
disfrutar .del enfrerrtarriien
to mássonadcide laqompes 

' tici6n . ¡Hasta hubéí ,cárre
.r,as! Pues bien. E.n este últi
!119, a pesar· de 1a:celebra
ción del derby madrile~o en 
la Copa del Rey, el pleno Jesús Carmelo Esteban. 
discurrió por cauces casi 
normales. 
Sin embargo, hay un dato a 
destacar, y que hubiera 
significado la pérdida del 
partido para el Grupo Popu
lar si se hubie ra tratado de 
un encuentro deport ivo. Sin 
embargo, la asistencia de 
uno solo de los concejales 
del PP, Efrén Peña, salvó, 
de nuevo, del desasfre to
tal, aunque no del parcial , a 
su grupo político. 
Más de uno, dos o tres se 
preguntaban , y siguen ha
ciéndolo, dónde se mete
rían los restantes conce ja-
les. todos sabían que Jesús Efren Peña 

Juan Francisco Acosta 

Ana M1 Campo. 

La larga espera 
Las mensajerías es un negocio prometedor. La razón se ilustra 
con la foto . Enviar un paquete por correo, partiendo de la base 
que es lo más normal, razonable y para eso está el servicio de 
Correos, puede significar un retraso importante, eso si lo 
enviado no se pierde por el camino, y un sufrimjento agotador. 
Ejemplo. Cualquier mañana en la oficina de Correos, a la que 
hay que acudir, obligatoriamente, a recoger los paquetes 
postales o las cartas certificadas que no se han recibido en el 
domicilio el público se agrupa en unos quince escasos metros 
cuadrados. ¡Y eso si hay suerte y no la desgracia de tener que 
esperar a la intemperie! Cuando se crece, todo debe crecer al 
tiempo. Getafe, que ha multiplicado su población en los últimos 
años, sigue con las mimas oficinas de correos de sus inicios. 
Sin embargo, aún nos .resta la esperanza de que las mejoras 
lleguen antes del 92 .■ 
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Carmelo Esteban estaba de 
luna de miel, lo que le excu
sa a pesar de haber afirma
do que estarla en ese pleno. 
Ana Mª Campo fue adverti
da por algún "alma caritati
va"·deque no subiera ante la 
heca.tombe que se estaba 
desarrollando en la sala. 
Juan Francisco Acosta, vi- . . 
cepqrtavoz, tampoco asis-· 
tió. El señala que por proble
mas laborales. Sin embar
go, tampoco asistió al ante
rior 'pleno, con lo cL,Jal, su 
absentismo.al cumplimiento 
de un cargo público ·para el 
que-fue votado en base a su . 
realización.profesional , dice 
poco a su favp r co,mó polf!L, 
ce. · · ·• .-_. ., _ · · ·· · 

Sólo q~edaba Efrén Peña 
que defendió las mociones -
y es que ibari cas i todas
éomo pudo . .Peña no . fue 
elegido como portavoz ni 
viceportavo;z:: de ahf que 
séa ··cor'npre,r:¡sible _que no 
es~é: preparapo par.a desa
rrollar tal fu nción/ Sin em
bargo,. lo qu~ sí <Se puede 
decir que tienp elresponsa
bilidad, honradez y ver
güen.za a la hora de desa-

. rrollar unas funciones olor-. 1 . 
gada por la c9nfianza de los 
votantes . ■ 
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E I lnsalud ha oferta-
do varias plazas para 
cubrir la plantilla del nue- • 
vo Hospital de Getafe, En 
la oferta se precisa que las 
plazas se cubrirán median
te contrato interino de facul
tativos·, dentrb de los cuales 
se encuentran, anestesisa, 
pediátras,traumatólogos y 
oftalmólogos. Tambien son 
necesarios A TS, matronas, 
técnicos es.pecialistas, titu
lados, ingenier9s t'écnicos 
elec~ricistas y mecánicos .■ 

Los tres centros de Formación Profesional de 
Getafe celebraron conjuntamente la primera semana 
culturaldeldía4al 11 defebrero. Esta decisión fue tomada 
por los consejos escolares de los centros y colaboraron 
tambien las concejalías de Educación, Juventud y Deportes 
del Ayuntamiento.~e Getafe. Tambien desempeñaron un 
papel importante los departamentos de extensión cultural 
de los centros, tras la experiencia que tuvieron el año 
pasado, al organizar los .a9tos por seprado .Esta vez 
aunaron esfuerza'si 0éconómico's y medios técnicos para 
desarrolla,'u,i1 ext~n-sd.programaen,ef que participaron más 
de 3.000 ~lümnos. m'ediante charlas; .concurs·os .yac_tivida:
des, que culminaron e-1 día ocho de febrero ·coii'la entrega 
de premios por parte del Alcalde. ■ 

Tras la decisión del 
Ministerio de Obras Pú
blicas de no construir un 
carril-bus en la carretera 
de Toledo, en el pleno cele
brado el dí a 7 de febrero, el 
ayuntamiento de getafe 
presentó dos mociones re
feridas a mejoras en vías de 
acceso a Madrid. El alcalde 
de Getafe, Pedro Castro, 
señaló que <<Yª que el 
señor ministro entiende 
que no es necesario el 
carril-bus, pedimos un 
tercer carril en la carrete
ra de Toledo que sirva 
para lo mismo, para facili
tar el acceso a Madrid ... 
También pedimos que se 
alumbre la carretera de 
Andalucía hasta G~ta
fe». La decisión del Ayun
tamiento, aprobada y ref.en
dada por el pleno, será 
comunicada al Ministerio de 
Obras Públicas y al Ministe
rio de Tran-sportes.■ 

GETAFE EXPRES 

El Ayuntamiento de Ge-
-tafe utilizará a partir del mes · 
pr,,óximo papel reciclado, 
para los sobres que se usan en 
todas las delegaciones munici
patés. La iniciativa se debe a la 

... moción presentada por el CDS, 
en la,rque se apuntaba que la 
continua deforestación de los 
espacios verdes motivada por 
:1á tala de árb_oles habla produ
cido la degradación del entorno 
natural. Esta iniciativa se verá 
acompañada con la puesta en 
funcionamiento de un progra
ma cúyo fin es concienciar a la 
población de la importancia 
que tiene la fabricación de 
papel en la degradación de las 
masas forestales . A la vez se 
pretende propiciar un mayor 
aprovechamiento de estos 
materiales mediante una reco
gida selectiva para su posterior 
reutilización. Este sistema en
traña ventajas a largo plazo 
pero sobre todo un gran bene
ficio de caracter ambiental. 
La campaña se desarrollará en 
los centros escolares, mayor
mente, y se pretende que con la 
recogida y entrega del material 
los alumnos puedan obtener 
algún benef icio económico, 
destinado a sufragar, por ejem
plo, los viajes de fin de cur.so .■, 

Cinco nuev~s aparca
mientos verán la luz en Geta
fe. Estos estarán situados en la 
Plaza de la Pasión, Avenida de 
las Fuerzas Armadas, Avenida 
de España-C/ Gerona, Plaza 
de España (parte posterior) y 
Plaza Lisboa. En los pliegos de 
condiciones se señalaba que 
cada aparcamiento constaria 
de una media de 240 plazas . ■ 
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. La comisión de gobierno 
del Ayuntamiento de Getafe 
aprobó el pasado 17 de enero 
una serie de adjudicaciones 
por concierto directo para la 
contratación de varios monito
res que realizarán trabajos es
pecíficos. Estas contratacio
nes se hacen bajo la fórmula de 
obras y servicios, y permiten a 
los trabajadores realizar otra 
actividad laboral, ya que son 
contratos temporales y por 
horas. El presupuesto para 
estos monitores asciende a 
más de un millón y medio de 
pesetas que se distribuyen 
según la actividad. Así, un 
monitor de cursos de video 
cobrará 335.000 pesetas por 
134 horas de trabajo, mientras 
uno de viajes por 92 horas 
percibirá 230.000, y el de_ comic 
385.000 por 154 horas de tra
bajo. Contratar personal por 
adjudicación directa es habi
tual en el Ayuntamiento de 
Getafe pero ha sido motivo de 
discusión en varios plenos por 
parte de los grupos políticos de 
la oposición, que no participan 
en la selección de estas perso
nas, y aseguran no saber cual 
es su verdadera capacidad 
profesional.li 

E I Alcalde . de Getafe, 
Pedro Castro, fue elegido 
miembro del Comité de -la 
Federación Socialista Madri~ 
leña, durante el sexto corigre
so federal de la FSM celebrado 
a primero de mes. Castro se
guirá a Joaquín Almunia !:!n el 
número dos, y tras él se encon~ 
trarán Anton io García_ Santes 0 

• 

mases, Joaqúín Legu ina y 
Jose María de la Riva.■ 

BREVES 

L os·vecinos de Perales del Rio continuan a la espera 
de encontrar una solución al problema de variasviviendas del 
barrio que se hallan en un pésimo estado, debido a una mal_a 
cimentación que ha producido grietas de considerables 
dimensiones. Las viviendas fueron construidas hace diez 
años por el párroco de Perales, Luis Hernández, a quien los 
vecinos han denunciado ante el juzgado.El caso está tam
bien a la espera de una resolución y se halla actualmente en 
manos de los abogados. El constructor ha comunicado que 
cuenta con 91 firmasdevecin0sque aseguran que sus casas 
están perfectamente,' aunque según el presidente de la 
Asociación de Vecinos,-Nicanor Briceño, esto no quiere decir 
que se opongan a la denuncia presentada por el resto de los 
vecinos.■ 

E I Partido Sociaiista tien(! pre
visto solicitar al Congreso de Dipu
tados un aumento en el número de 
concejales · de los graiid_es 
ayuntamientos. Según el alcalde, es 
una petición justificada ya qu~ <<en 
algunos distritos _de Madrid~ hay un 
concejal para 200.000 habitantes>>. 
Si esta aprobación se lleva a cab_6, po
siblemente se introduzca la innoya,ción 
en los próximos comicios mu-nicip~les. 
Ello conllevaría, según Pedro Ca.siro, 
un reajuste de planos de población y 
número de concejales . ■ · 

E,:m·~rcoles, 6-cle febrero, quedó cons~itu i
da erfGetafe la Plataforma por la Paz, integrada 
por tjjsÚntos colectivos vecinales, partidos políticos· 
parlamentarios y extraparlamentarios, grupos anti
militaristas. Su primer acto consistió en una cace
rolada que tuvo-lL:Jgar el viernes, día 8, en la Plaza 
de La constitución. El portavoz de la plataforma es 
Cesar Navarro, médico getafense, ex-presidente 
del Ateneo y máximo representante de la Asocia
ción de Amigos de la Universidad Carlos 111. ■ 

EXPEN□E□URIA N.º 9 

□E TABACOS V TIMBRE 
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• ARTICULOS DE . REGALOS 
Vl□EO - CLUB . 

LAS ULTIMAS NOVEOAOES Cl~'fMATOGRAFICAS o- • PAPELERIA 

• SUMINISTRO A EMPRESAS 
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EL MAYOR PARQUE COMERCIAL DE EUROPA 

MODA - HOGAR - CAFETERIAS
DISCOTECA - RESTAURANTES -SALA DE . 
CONCIERTOS -HAMBURGUESERIAS -
CERVECERIAS - PIZZERIAS - BARES -. 
CROISSANTERIAS - DECORACION -
MOBILIARIO -JOYERIAS -JARDINERIA -
PELETERIAS -ALIMENTACION ~ GRANDES 

ALMACENES - MERCADO DE PRODUCTOS FRESCOS -BRICOLAGE -
SALAS DE CINE - VIDEO CLUBS - FOTOGRAFIA - COSMETICA -
TIENDAS DE DEPORTE - GRAN APARCAMIENTO ... 

,,, Y HUCHO HAS DE LO QUE PUEDAS IMAGINAR, 

PARQUESUR . 
UN MUNDO DE PELICULA. i 1i 

VENTE DE PROTAGONISTA. 
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El nuevo parque regional comprenderá una superficie de 290 kilómetrc;,s cuadrados 

Catorce _ Municipios participan, 
de ta idea-comunitaria 

San Fernando de Henares, 
Velilla de San Antonio, Ri
vas-Vaciamadrid, Arganda, 
Madrid, Getafe, Pinto, San 
Martín de la Vega, Valdemo
ro, Titulcia, Ciempozuelos, 
Aranjuez, Chinchón y Morata 
de Tajuña, verán implicada 
una parte de sus terrenos en 
el nuevo parque regional del 
Sur de Madrid. Del término 
municipal de Getafe se han 
excluido zonas ta1J significa
tivas como el Cerro de Los 
Ángeles o las lagunas de 
Perales del Río. 

• Soledad Galiana 

El proyecto del nuevo parque 
regional es una realidad con la 
presentación de este a los 
municipios y a los medios de 
comunicación. esta nueva 
zona, en la que se pretende 
llevar a cabo una política pro
teccionista y, en algunos ca
sos, regenerativa de las zonas 
afectadas, sigue los cauces 
bajos de los ríos Manzanares y 
Jarama, que presentan un 
importante estado degenerati
vo. 
Entre los quince municipios 
afectados, se encuentra Geta
fe, que cedera la zona de las 
riberas del Manzanares al nue
vo parque comunitario, que en 
su demarcación bordeará el 
barrio de Perales del Río, que 
finalmente no ha sido incluido 
dentro de este nuevo régimen . 
Una de las principales esperan
zas de los colectivos ecologis
tas de la localidad era la inclu
sión de las zonas húmedas de 
Perales y de este barrio dentro 
del parque regional, en su afán 

. de salvaguardar el ecosistema 
de la zona protegiendo, de esta 
forma, la importante colonia de 
cernícalo primilla y cigüeñas 
que anidan en esta zona de 
Getafe. 

El Cerro queda fuera 

Sin e"rntiargo, la construcción 
de la autovía M-50 y el paso del 

Tren de Alta Velocidad, han 
sido los detonantes de que, 
finalmente, el parque bordeara 
esta zona del municipio de 
Getafe. Otra paradoja a desta
car es la inclusión del Arroyo 
Culebra, pero evitando lo que 
en un futuro próximo será el 
parque lineal. Tampoco se ha 
incluido el Cerro de Los Ánge
les. 
El parque se ha dividido en 
zonas, en las cuales la actua
ción será distinta. Así, se ha 
distinguido desde la Comuni- · 
dad de Madrid, zonas de reser
va integral, zonas de reserva 
natural, zonas degradadas a 
r~generar, zonas de explota
ción ordenada de los recursos 
naturales, zonas con destino 
agrario, forestal, recreativo, 
educacional y/o equipamientos 
ambientales y una zona perifé
rica de protección. Esta delimi
tación es consecuencia de la 
heterogeneidad de los terrenos 
en los que basa su existencia e 1 
nuevo parque, en los que se 
incluyen explotaciones agríco
las, cotos de caza e, incluso , 
zonas residenciales. ■ 

11 
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Miembros de la comisión de seguimiento de obras denuncian abandono por parte de la Administración 

Las viviendas de la colonia Ntra. Sra 
de Los Angeles, a la espe_ra de ·solución 

• Alejandro Castellano 

Hace aproximadamente un 
año que los vecinos de la colo
nia Nuestra Señora de Los 
Angeles denunciaron el mal 
estado de sus viviendas, que 
había producido grietas difíci
les de tapar y que requerían de 
un arreglo urgente. El Ayunta
miento de Getafe gestionó en 
su día 600 millones de pesetas 
para la reparación de las casas, 
y el Instituto de la Vivienda de 
Madrid (IVIMA) adjudicó dicha 
reparación a una empresa 
constructora. 
Los arreglos se paralizaron por 
lo que miembros de la comisión 
de seguimiento de las obras 
han denunciado la situación de 
abandono en que se encuen
tran y se preguntan si existe 
alguna razón para no seguir 
con estas obras. 
El Ayuntamiento de Getafe 
posee un informe facilitado por 
el IVIMA donde se explicita que 
los cimientos de las viviendas 
están conformados por una 
zanja corrida de hormigón. Por 
este motivo deben seguir in
vestigando en el subsuelo ya 
que al parecertienen que inver
tir más de lo previsto habida 
cuenta de que a la empresa 
constructora no le garantizaba 
que con la inversión pensada 
en un principio , alredédorde un 
millón y medio de pesetas por 
vivienda, se fuese a garantizar · 
la seguridad plena de las mis
mas. 

La comisión de seguimiento de las obras de reparación 
de 400 viviendas de la colonia de Nuestra Sef'iora de Los 
Angeles ha denunciado la situación de abandono en 
que se encuentran por parte de la Administración. El 
Alcalde de Getafe ha manifestado que está a la espera 
de un informe geotécnico que verifique el estado de los 
cimientos para posteriormente obrar en consecuencia. 
En este sentido podría darse el caso de que no se 
siguiese con las obras de reparación y se realojase a los 
vecinos en suelo cedido por el Ayuntamiento. 

Los vecinos del n2 47 de la Avda. Juan de la Cierva, ya 
denunciaron hace un año a Getafe Expres la ruina de sus 
viviendas.Foto: Miguel Martín. 

Esos 600 millones de pesetas 
sólamente han servido para 
eliminar humedades, arreglar 
la red de alcantarillado y las 
aceras. Según el Alcalde de 
Getafe, Pedro castro, <<Si con 
ese millór1 y medio de inver
sión no se garantiza la segu, 
ridad absoluta de esas .vi,~ 
viendas, con el informe téc: 

nico que estoy esperando 
voy a pedir a la Comunidad 
de Madrid que se proceda al 
realojo de las familias afecta
das en suelo cedido por el 
Ayuntamiento, y · que se 
construyan de fonna inme
diata las viviendas que ha
gan falta>>. Castro ha añadido 
que, si por el contrario, el estu-

CLINICA DENTAL 
EUROCLINIC 

dio técnico es satisfactorio, se 
compromete a garantizar la 
seguridad de las casas y comu
nicará a los vecinos que pue
den seguir viviendo en ellas. 

Se firmó con Mangada el 
acuerdo para construir más 
viviendas 

Si a los vecinos se les tuviese 
que proporcionar otra vivienda 
es muy posible, según ha apun
tado el Alcalde, que se hiciese 
dentro de esas tres mil que se 
construirán en la zona de Los 
Espartales, al norte de las 
Margaritas, y que llevarán por 
nombre Getafe-Norte Resi
dencial. 
Precisamente, Pedro Castro y 
los alcaldes de Leganes, Alcor
eón y Fuenlabrada se reunie
ron el pasado 5 de febrero con 
el consejero de Política Territo-' 
rial de la Comunidad de Madrid, 
Eduardo Mangada, y acorda
ron crear una serie de consor
cios para ejecutar los planes 
sobre vivienda social previstos 
por el "plan Leguina" para la 
zona sur. Estas actuaciones 
posibilitarán el desarrollo de 
más de nueve mil viviendas en 
la zona sur, entre ellas las tres 
mil que se construirán en Los 
Espartales de Getafe, previa 
modificación de los planes ur
banísticos de cada municipio, 
que tendrán que llevar a cabo 
los plenos de las distintas 
corporaciones .■ 

Consulta diaria mañana y tarde previa peticidn de hora 

PRESUPUESTOS GRATUITOS 
11La comida casera · · 

~e~lé~f.~: ~69~5~8~7~7~0--=-=--? del más selecto 
·- . plata é~pañoL": Perales, 2 Local TeL 696 75 32 GJµAFE 

_ __ 9!.."~~I pingarr6_!'~J ~~tl:l~_e 



Hiper Getafe · 
C/. Madrid, 117 Getafe 9: 695 68 64 

Hiper Getaf e 2 
C/. Arboleda, 25 Getafe 11' 683 30 00 
C/. San José, 32 Getafe • · 683 30 00 
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La policia afirma: 

<<No queremos 
llegar a ningún 

conflicto>> 

e A.L.C. \ S.G. 

El Cuerpo de Bomberos Municipal, 
y la Policía continúan sus negociaciones 
con el Ayuntamiento . Según 
manifestaciones de representantes de la 
Junta Personal municipal, la delegación de 
personal está priorizando las demandas de 
la policía, dejando en un segundo plano las 
peticiones de los bomberos, en lo que ellos 
califican como un intento de 
romper el consenso. 

Miembres de la policía 
opinan: «no queremos 
llegar a ningún conflicto» 

El lunes día 4 de febrero se 
mantuvo una reunión entre el 
Ayuntamiento y el Cuerpo 
Municipal de Bomberos y la 
Policía. Según manifestacio
nes de la Policía local, en este 
acercamiento en el que estu
vieron presentes el Concejal 
de Personal, Francisco Díaz, 
y el Director de Personal, 
Cesar Suárez, <<Se hizo un 
preacuerdo, pero no hay nada 
concreto». El punto principal 
de la discusión es el que se 
refiere a la bolsa de horas, la 
Policía opina que <<nosotros 
no queremos bolsa de horas, 
si hubiera que hacer horas es
taríamos de acuerdo siempre 
y cuando estuvieran dentro 
del calendario laboral, el 
Ayuntamiento_ no piensa así, y 
como no se aproximen las po
siciones, esta situación des
embocará en un conflicto.>> 
Sí se han solucionado los pro
blemas que se refieren a la 
nocturnidad y.se han reduci
do el número de horas, pero 
representantes de la Policíá 
opinan que<< no nos conven
ce la forma en la que el Ayun
tamiento quiere resolver el 
problema>>. 

Representantes de la 

En la reunión celebrada el día 
8 de febrero no se llegó a 
ningún acuerdo, la nota dis
cordante sigue siendo la bol 
sa de horas, en la que el 
Ayuntamiento según parece 
no está dispuesto a ceder. El 
próximo miércoles 13 de fe
brero se celebrará otra reu 
nión en la que se intentará 
llegar a algún acuerdo.Antes 
de que se celebrara la reunión 
del día 8 de febrero la policía 
opinaba que <<no sería bue
no llegar a ningún conflicto.» 
Sin embargo y tal como está la 
situación piensan esperar 
hasta el día 1 de marzo para 
empezar las medidas de pre
sión . Este mismo día los poli
cías afirman que <<Sabremos 
si nos descuentan de la nómi
na la disponibilidad.» Por 
otra parte afirman que <<ya 
se nos está acabando la pa
ciencia, como el Ayuntamien
to no cambie de postura em
pezaremos con medidas de 
presión que afecten lo menos 
posible a los ciudadanos de 
Getafe>> .■ 

Policía Municipal afirman: 

<<ya se nos está acabando 
la paciencia>> 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDI
CINA NATURAL, HOMEO~ATIA, REHABILITACION, 
OBESIDAD, TRATAMIEN"tO PREVENTIVO DE LA VEJEZ, 
MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISI-

CA, PREPARACION AL PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS 
MODERNO Y EACAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE 
LA MEDICINA ORIENTAL Y EL METODO MAS COMPLE
TO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, 12 B GETAFE 
Telef.- 681 93 19 PREVIA PETICION DE HORA 

Generalislmo, 53 lllescas (Toledo) 
Telef.- 925 51 14 08 



Oferta válida durante este mes, 
para vehículos en stock. 

PEUGEOT 205 

Ven a disfrutar todo lo que te ofrece tu Peugeot 205. 
Porque ahora, te ahorras 100.000 Ptas. 

· si nos dejas tu coche usado a cambio. 
Imagínate todo lo que vas a disfrutar con lo que ahorras. 

· Ven a comprobarlo. 

PEUGEOT 205 _ 
Contigo al fin del mundo. 

GEMOVIL, S.A. 
Calle de Leganés, 23. Tel.: 695 31 82 
Ctra. Andalucía, Km. 14,300. Tel.: 695 73 84 
Centro Comercial Getafe-3 (Sector Tres) GETAFE . su concesionario 

PEUGEOT TALBOT 
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Pedro Castro, elegido miembro del Comité ejecutivo federal 

<<En el · PSOE, las crisis están 
institucionalizadas>> 

• Getafe Expres 

Una vez finalizada la crisis 
que ha mantenido al PSOE 
en Madrid en el punto de 
mira de los medios de comu
nicación y partidos de la 
oposición, parece que el 
consenso alcanzado ha ser
vido para calmar los ánimos 
de los más exaltados y que, 
finalmente, se viviera el 
Congreso de la Federación 
Socialista Madrileña con la 
debida tranquilidad. 
Pedro Castro, alcalde de 
Getafe, es uno de los socia
listas cuya actividad más ha 
destacado durante los 
momentos de crisis, en los 
que parecía que el PSOE 
podía llegar a "romperse". 
Su decidido apoyo a la co
rriente liderada por José 
Acosta -recordemos que la 
Casa del Pueblo de Getafe y 
el Centro Municipal de Cul
tura acogieron las reuniones 
de los acostistas en Madrid
le ha significado, por ahora, 
algunas ventajas en su acti
vidad política. Sus duras 
críticas a Leguina, del que 
llegó a decir que <<Con. 
amigos como Leguina, Juan 
-por Juan Barranco- no ne
cesita enemigos>> se han 
convertido ahora en "can
tos" al consenso. 

Finalmente acabó la gran pelea entre 
acostistas y leguinistas en el seno de la 

Federación Socialista Madrileña. 
El resultado ha sido, finalmente, 

un consenso y reparto de responsabilidades 
dentro del partido en Madrid. Algunos 
políticos socialistas han reforzado su 

carisma en el interior del partido "gracias" a 
su postura durante esta crisis. Ese ha sido el 

caso del alcalde de Getafe, Pedro Castro, 
elegido junto con Joaquín Almunia, Antonio 

García Santesmases, Joaquín Leguina y 
José María de la Riva, para formar parte del 

Comité Ejecutivo Federal del 
Partido Socialista en Madrid. 

Según Pedro Castro, del Congreso de la FSM han salido todos 
"como una piña". 

<<¿El PSOE?, una pifia» 

Pedro Castro manifestó du
rante una rueda de prensa 
celebrada el día 6 que «en 
el PSOE, las crisis están 
institucionalizadas. Se so
mete al partido a tensiones, 
pero cuando se llega a un 
acuerdo sobre soluciones, 
nos ponemos todos a una y 
salimos.como una piña>>. 
Aparentemente, así ha sido, 
pero Pedro Castro ha obte
nido una importante victoria 
en el interior de su partido, al 
conseguir ser elegido miem
bro del Comité Ejecutivo de 
la Federación Socialista 
Madrileña, que será, como 
él mismo afirma, «el órga
no que detente la autoridad y 
guie las actuaciones del 
Partido en Madrid hasta la 
celebración del próximo 
congreso>>. 
Por otra parte, Castro seña
ló que el PSOE va a comen
zar a elaborar la lista de 
candidatos a los próximos 
comicios municipales. Sin 
embargo, manifestó que 
«la lista se aprobará de 
manera provisional, ya que 
me mantengo en mi afirma
ción de que si el hospital no 
funciona en los plazos pre
vistos , no seré candidato a 
la alcaldía>>.■ 

EUROCOR, S. A. 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 1 

Políg. San Marcos 
· CJ. G - Parcela C - 22 
Teléf. 682 81 82 

Ap. Correos, 48 - Getafe 
28900 Getafe (Madrid) 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBINAS 
POLEAS, et~; 

C /. G - Parcelas 23-24 
Poi ígono San Marcos 

Teléf. 68216 22 
GETAFE (Madrid) 
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El traslado del Ayuntamiento a la fábricas de harinas preocupa al concejal de Cultura 

<<Significará un retraso 
en el área cultural>> 

• $oledad Galiana mos un mayor apoyo de la Comunidad, a 
nivel de profesionales, ya que es dificil con-a uizás por su amplio abanico de seguirlos>>. 

responsabilidad, la concejalía de En cuanto a las salas de exposiciones y a la 
Educación y Cultura es uno de elección de los artistas que exponen, Ra-
los focos de atención de nuestra fael Caño manifiesta que, <<es una actitud 

localidad. Dejando de lado las actividades . normal. Pero las reuniones se celebran 
de desarrollo de infraestructuras e, incor- previamente, si no asisten , se enteran por 
parándonos a·un plano socicil propiamente un segundo y un tercero. Por otra parte , el 
dicho, Rafael Caño se encuentran en el concejal manifiesta que se apoya la actitud 
punto de mira de muchos colectivos de cultural, <<Subvencionamos exposiciones 
Getafe. a cambio de obra. No sólo invertimos un 
Rafael Caño, señala que <<es normal que · millón en subvencionar al pintor, sino que lo 
Getafe presente algunas carencias, por- · . -recuperamos en obra y lo patrocinamos. Es 
que aqui los presupuestos se están inv'ir- .Úná vez. al año, evidentemente, pero si el 
tiendo en una estructura básica de la qu_e presupuesto fuera mayor, lo haríamos 
Getafe carece. No es como en Barcelona·, más.>> 
que hubo una revolución cultural pagada 
con las plusvalías de la buguesía catalana. 
Esa es una ventaja de la que Getafe no 
dispone>>. 

Carencias y proyectos 

Rafael Caño, concejal de 
Cultura y Educación, 
encabeza una de las conceja
lías con mayor campo de 
acción y más actividades 
desarrollan en el municipio. 
En su día, ya señaló que 
Getafe era uno de los 
pueblos con más fiestas de la 
Comunidad de Madrid, con 
una gran mayoría de jóvenes 
e infancia, y con un importan
te número de peñas, asocia
ciones y artistas. Sobre todo 
ello, habló con GETAFE 
EXPRES. 

La antigua fábrica de harinas sigue su 
camino para convertirse en el nuevo centro 
cultural de Getafe. Constará de un teatro 
que ha despertado las esperanzas de 
Rafael Caño. Sin embargo, el proyecto de. 
que se instale momentáneamente el Ayun
tamiento en estas dependencias hasta que 
el nuevo consistorio comience a construir:_ 
se y se acabe, afirma la configuración del 
proyecto cultural de Getate para los próxi: 
mos años. Rafael Caño entiende la necesi
dad de que la burocracia municipal se des
place a la fábrica de harinas, pero no deja 
de _entender la necesidad de que se trasla
de el Ayuntamiento, a pesar de que <<Va a 
significar un retraso importante>>.■ 

Por ello, la inauguración de la nueva biblio
teca, Ricardo de la Vega, ha significado 
para el concejal la apertura de nuevas 
espectativas. Ahora queda sólo por desa
rrollar las bibliotecas de barrio, que quieren 
instalarse en los diversos Centros Cívicos, 
para cubrir así la demanda. Por ahora, sólo 
funcionan, además de la central, · la del 
Centro Cívico Cerro Buenavista, en el 
Sector 111. Según, Rafael Caño <<necesita- La antigua fábrica de harinas continúa rehabilitandose. 



GETAFE EXPRES 

Fiestas 

<<Esta es una ciudad 
viva>> 

Javier Ollero comparte responsabilida
des con el concejal de cultura, pero es 
conocido en todos los ámbitos de Ge
tafé cómo el organizador de los feste
jos. Para Ollero, el éxitodeJ,odas y cada 
una de las mismas se debe <<a la 
dinámica del pueblo de Getafe, que es 
un puebl_o vivo, con personas que cola
boran a todos los niveles, que organi
zan las actividades. En esta faceta, ac
tua~os , simplemente, como 
organizadores>>.■ 

LOCAL 

Educación 

De las escuelas infantiles a la educación de adultos 

El limite a las competencias educativas 
de un municipio lo ponen el Ministerio, . 
del que depende el campo educativo, 
por un lado, y, por otro, la Comunidad 
de Madrid, que es la administración 
más próxima. A partir de ahí, hay una 
serie de aspectos que bien por conve
nio con el ministerio o la comunidad, o 
bien por relación, se · desarrollan de 
manera conjunta con ellos. Además de 
ello se desarrollan programas neta
mente municipales. 
Según Rafael Caño, concejal de Educa
ción y Cultura, <<en Getafe hay tres 
escuelas infantiles y se está constru
yendo una cuarta. Estas dependen del 
municipio y pertenecen a la red pública 
de Escuelas Infantiles de la Comuni
d.ad. En ellas tenemos unos 150 chava
les y, entre ellos, hay algunos de inte
gración ... La que se encuentra en cons
trucción, se sitúa en El Ventorro-Barda-

Ión y va a depender exclusivamente de la 
Comunidad.>>. 
La_ Delegación Provincial del Ministerio de 
Educación, la concejalía de Ed_ucación del 
Ayuntamiento de Getafe es la responsable 
de la escolarización obligatoria desde los 6 
a los 14 años. <<En ese sentido desarrolla
mos todos los programas tanto en pública 
como en privada concertada. Por otro lado, 
llevamos toda una serie de actividades 
complementarias con colegios. Por ejem
plo, hay un programa llamado Escuela y 
Medio. El Ayuntamiento facilita autobuses 
para visitar museos, fábricas .. o para ir a 
actividades de los centros que los propios 
profesores consideren oportunos. En bási
ca, vamos a gastar 12 millones. Si se divide 
esa cantidad por 17.000 ptas. que cuesta 
ir a Madrid significa que esta delegación es 
una especie de agencia de viajes infanti
les.>> También desarrollan programas de
dicados al teatro y otro capítulo se dedica 

a actividades culturales dentro de los 
propios centros. 
En enseñanzas m!;idias, el nivel compe
tencia! es menor , ya que la escolariza
ción depende exclusivamente del minis
terio . Por otra parte, Rafael Caño señaló 
que, en la actualidad, la pirámide de 
edad está cambiando. <<En Getafe hay 
una ratio de alumnos por clase de 26,9 
en EGB>>. Eso significa que en algunos 
años, la demanda de Centros de Ense
ñanzas Medias en nuestra localidad 
descenderá,. 
En cuanto a la Universidad, Rafael Caño 
manifiesta que, actualmente, no está to
talmente consolidada en nuestro muni
cipio, pero que la creación de la Funda
ción de la Universidad Carlos 111 , signifi
cará un acercamiento entre Getafe y la 
Univérsidad. Señala que es necesario 
tiempo para que ese acercamiento se 
produzca, ya que <<no es posible incor
porar una institución como la universi
dad dentro de los parámetros de un 
muoicipio inmediatamente>>. 
Otros cam'po tratados por la concejalía 
de Cultura son la Educación de Adultos, 
enmarcada dentro de un Plan Local y 
que, por ahora, está obteniendo unos 
resultados satisfactorios para el conce
jal, que señala que «se ha logrado 
sacar a los profesores de una enseñan
za centralizada, en el Centro de Educa
ción de Adultos, y ahora esas enseñan
zas se imparten en los Centros Cívi
cos>>. 
Otra muestra de esta colaboración 
entre el gobierno regional y la conceja
lía de cultura municipal es el Equipo de 
Sector o Gabinete Psicopedagógico, 
una experiencia de cooperación nove
dosa en su día y que aún se mantiene en 
Getafe , <<a pesar de que en otros 
municipios en la que se había llevado a 
cabo han acabado separando los equi
pos comun itarios y los municipales>>.■ 
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Ni Jesús Esteban, ni Juan Francisco Acosta, ni Ana Campo, concejales del PP, asistieron al 
último Pleno 

Más solo que la una 
El Grupo de concejales del PP se presentó, la semana pasada, al último Pleno celebrado 
con un único concejal, Efrén Peña, que tuvo que defender nueve mociones del Grupo. La 

actuación del edil popular provocó la hilaridad y las risas del grupo de concejales del 
PSOE. Según el concejal Acosta, no pudo asistir por <<problemas de trabajo>>. Por su 
parte, la concejal Ana Campo dijo que tuvo in~ención de ir pero se sintió <<Utilizada>> 
Y<<puesta a prueba>> y .desistió. Por último', Jesús Esteban, portavoz actual del PP, se 

encontraba de Luna de Miel en París. 

• Getafe Expres 

El Pleno celebrado la semana pasada tuvo 
un protagonista con nombres y apellidos: 
Efrén Peña, concejal del Grupo Popular, 
que tuvo que defender nueve mociones del 
PP al no asistir al Pleno, por diversos 
motivos, sus otros tres compañeros de 
partido. Sólo una moción de las nueve 
presentadas fue aprobada en el Pleno. El 
resto fueron retiradas por el propiocopcejal 
popular o fueron rechazadas por la mayo
ría socialista. 
Lo más significativo de las intervenciones 
del Grupo Popular fue las risas que provo
caron, entre la mayoría del resto de conce
jales, las intervenciones del concejal popu
lar Peña. Pero lo, que más llamó la atención 
entre el resto de ediles fue saber la razón de 
que el resto de concejales del grupo popu
lar no asistierar al Pleno. 
Efrén Peña, portavoz accidental del PP, 
manifestó a GET AFE EX PRES que «no 
estoy encantado con el comportamiento 
dei resto de concejales de mi grupo. Me dio 
mucha pena y sentí cierto cabreo>>. El 
concejal popular reconoció, asímismo, 
encontrarse nervioso durante el desarrollo 
del Pleno ya que << yo me esperaba que 
esto iba a ocurrir porque no asistieron a las 
comisiones>>. 
Peña indicó, por otro lado, que <<Yª no me 
acordaba de las mociones ya que las ha
bíamos presentado el año pasado. Si 
hubiéramos estado los tres ... >>Se lamentó 
el edil. El portavoz accidental del PP asegu
ró haber pasado los días anteriores al 
Pleno dedicando cinco horas diarias a 
preparar las mociones. <<Hemos dado la 
nota y no hay derecho a comportarse 
así», indicó el concejal. 

<<A quién Dios se la de . .. >> 

Por su parte, Juan Francisco Acosta, vice
portavoz del grupo popular, señaló que 
<<al marcharse Jesús Esteban no mé 
comunicó que yo fuera a ser el responsable 

.del grupo. Mi sorpresa fue cuando me 
enteré que Efrén Peña había asistido a la 
junta de portavoces, anterior al Pleno. En 
ese momento- añadió Acosta- entendi que 
yo no me iba a hacer cargo de la portavo
da>>. 
Según fuentes consultadas por este sema
nario, <<Se vio entrar a las ocho de la tarde 
a Juan Francisco Acosta al Ayuntamiento. 

Efrén Peña: <<Me dio mucha 
pena y sentí cierto cabreo>> 

Juan Francisco Acosta: 
<<Efrén Peña fue a la junta 

d.e portavoces y yo me di por 
relevado del cargo>> 

Ana Campo: <<Me dio 
mucha pena de Efrén>> 

Posteriromente- indican las mismas fuen
tes- , el edil salió del Ayuntamiento al 
comprobar que sólo estaba Efrén Peña, 
como portavoz>>. Preguntado por este 
extremo el concejal Acosta, este contestó 
que<< eso no es cierto . Yo estuve trabajan
do y fue Ana Campo, compañera de grupo 
político, quien se acercó al Pleno. El policía 
que haya dicho eso miente>>. 
Por último, la concejala del PP, Ana María 
Campo, expresó que <<iba a ir al Pleno. 
Pregunté quién estaba y, al decirme que 
era Efrén, me marché porque alguién me lo 
aconsejó>>. <<Además -añade la conceja
la-, Jesús Esteban dijo que iba a estar aquí 
el día del Pleno. Yo sé que tenía que haber 
estado y lo siento por Efrén, pero me 
pareció una trampa para probar la capaci
dad de algunos concejales y me moles
té>>. 
Ana Campo subrayó que<<CUando subía 
al Pleno, bajaban miembros de IU que 
estaban poniéndo a Efrén de tonto. Era 
como una trampa y yo me dije: "a quién 
Dios se la de . .. ">>■ 
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Mociones presentadas por el PP en el último Pleno 
24.-

25.-

26.-

43.-

51.-

53.-

54.-

55.-

66.-

Moción del Grupo Popular sobre el Hospital Comarcal 
Se retira porque ya se había tratado en la Junta de Portavoces quedando satisfecho el PP. 
Moción del Grupo Popular sobre la situación del sector agropecuario 
La moción no prospera por los votos en contra del PSOE . 

. Moción del Grupo Popular sobre la urbanización de El Rosón 
Se retira ya que el PP se da por satisfecho al decir el Grupo Socialista que ya ha comenzado dicha 
urbanización. 
Moción del PP respecto al Informe jurídico sobre el restaurante Los Arcos 
El PP da su conformidad con el Informe. 
Moción del Grupo Popular respecto al desarrollo urbanístico de Los Espartales 
Se retira por parte de su concejal, Efrén Peña 
Moción del Grupo Popular sobre las drogas 
Aprobada 
Moción del Grupo Popular sobre el Estatuto de la C.A.M. 
Se retira después de las explicaciones dadas por el portavoz socialista. 
Moción del Grupo Popular sobre los damnificados por el síndrome tóxico 
Se retira y se le promete al concejal del PP que se le darán Informes sobre esta materia 
Moción del Grupo Popular sobre las reivindicaciones de los técnicos del servicio de Salud Laboral. 
Se retira para que sea estudiada por una mesa de negociación. 

Una de las intervenciones del concejal del PP, Efrén Pefia, durante el último Pleno 

Moción sobre el sector agropecuario 
Efrén Peña, portavoz 
popular: <<No es para 
risas esta moción>> 
(Risas en el Salón de Ple
nos) 
E.P. : <<Los que somos 
más del campo que las 
amapolas entendemos los . 
problemas del campo por-" 
que los hemos vivido y 
puedo garantizar que nun
ca he visto tantos proble
mas en el campo como los 
que hay actualmente. . . . 
Pedro Castro, alcalde
presidente:<< Pero eso es 
en el campo, aquí lo que 
ponemos son tornillos .. . . 
E.P.: <<Sí pero en el cam~ 
po hay muchos problemas 
( .. . ) Esto también afecta al 

municipio de Getafe ya que tenemos agricultores. Por eso pedimos que inste al gobierno de la nación a que haga una 
mesa de concertación con los agricultores. 
Antonio Alonso, portavoz socialista: <<Reconozco su buena voluntad. Es usted una gran persona. Esta moción, no 
me atrevo a decir que no lo haya hecho usted ( ... ) Getafe es la capital de la cultura y de la industria pero no de la 
ganadería. Me parece un atrevimiento querer dirigir, desde Getafe, la política agraria de la comunidad».■ 
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R.V. dos inicia.les que significan hogar 

El día 4 de febrero se inauguró la tienda Rosario Vega. En este comercio, situado en la C/ 
Madrid 32, se puede <<Vestir una casa entera>> según afirma el hijo de la propietaria, 

Eduardo Javier Ortiz Vega. De esta manera se puede acabar para el ama de casa de Getafe 
el continuo deambular de tienda en tienda buscando los mejores complementos para el 

hogar. En "Rosario Vega", se puede encontrar calidad y precios competitivos en cortinas, 
sábanas, alfombras, y un largo etcétera de productos para el hogar. 

• Ana Luz Carbajosa 

L a tienda "Rosario Vega" es una amplio local "cubier
ta" de cortinas, toallas sábanas, edredones y toda 
clase de productos que hacen que cuatro paredes, 
se conviertan en algo tan importante como es un 

hogar. Al entrar en este comercio, no se percibe la característica 
quietud de las tiendas destinadas a esta especialidad. Todo es 
febril actividad, hay largas colas y la acogida ha sorprendido 
incluso a los dueños. Eduardo Ortiz, uno de los propietarios, 
afirma que <<ha sido increíble, esperábamos una gran aceptación 
por parte del público, pero ha sido exagerado, se ha llegado a 
afirmar que es el fenómeno socioeconómico más importante de 
Getafe>>. 

Javier Ortiz afirma: <<en este gremio no hay gente 
profesional>> 

Aparte de este comercio, los dueños tienen otras tres tiendas más 
en Villaverde, de esta manera pueden ofrecer productos con un 
precio muy económico ya que compran al por mayor. Se dedican 
principalmente a las cortinas ya que Javier Ortiz es decorador, 
pero tampoco descuidan el resto de los complementos del hogar. 
Según Javier, el principal problema que tienen las tiendas de este 
ramo es que <<en este gremio, no hay gente profesional.>> El sin 
embargo es decorador, y su madre lleva 30 años dedicándose al 
negocio. Esta podría ser una de las razones del éxito de esta 
tienda, aunque Javier Ortiz piensa que <<las razones básicas del 
éxito son que el comercio esté en la calle Madrid, y que los 
productos son de buena calidad y muy económicos.>> 
Javier Ortiz tiene las mejores perspectivas para esta tienda. El 
piensa que<< hemos empezado muy fuerte y además en cuanto 
llevemos más tiempo, nos harán publicidad los prop_ios clientes.>> 

Este joven empresario de 25años afirma que<< la gente de Getafe 
es maja, no son peseteros y se les atiende bien.>> Estas son las _ 
palabras de Javier Ortiz Vega, ilusionado ante el buen comienzo 
de su negocio. Esperamos desde aquí que a este sigan muchos 
éxitos profesionales y que sigan combinando buena calidad y 
precio económico.■ 
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Julio Anguita tuvo que improvisar su interven

ción porque se le olvidó el guión 

El califa rojo 
ofreció una 
conferencia en la 
Carlos .111 

El Coordinador General de Izquierda Unida, 
Julio Anguita, dio el pasado 7 de febrero una 

conferencia en a Universidad Carlos 111 
totalmente improvisada al olvidársele el 

guión que había confeccionado sobre los 
temas que debería tocar. Anguita, 

sin embargo, no obvió hablar sobre 
la guerra del Golfo Pérsico, la implicación 

del gobierno español en la misma, o la crisis 
de los partidos comunistas occidentales en 

clara referencia al ocaso del 
Partido Comunista Italiano. 

El líder de IU en un momento de la conferencia. 
Foto: Miguel Martín . 

• Alejandro Castellano 

nte profesores y unos 400 estudiantes de 
la Universidad Carlos 111, el coordinador 
general de Izquierda Unida.Julio Angui
la, ofreció una conferencia que en princi
pio tenía previsto que se titulase "la 
encrucijada", pero que se vió oblgado a 
improvisar debido a que se le había 
olvidado el guión. 
Su alocución, de aproximadamente una 
horade duración, giró casi en su totalidad 
sobre la guerra del Golfo Pérsico y su 
repersusión tanto en España como en el 

resto del mundo occidental y árabe. En este sentido vertió duras 
críticas contra la ONU por haber permitido el uso de la fuerza contra 
lrak, y manifestó que una vez terminada la guerra, la Organización 
de Naciones Unidas deberá cambiar o desaparecer. 
Anguita,explicó que algunas personas piensan que el discurso por 
la paz que está haciendo Izquierda Unida es subversivo.Pero ante 
la pregunta formulada por uno de los alumnos sobre la posibilidad 
de que IU estuviese apoyando a los desertores, dijo que ellos de
_fienden la objeción de conciencia sobrevenida durante la presta
ción del servicio militar, aunque en ningún caso incitan a nadie a 
tomar esa postura. 

<<la guerra ni es justa ni legal>> 

El lider de Izquierda Unida manifestó que la guerra ni es justa ni 
legal sino todo un duelo de irracionalidad, y añadió que si él fuera 
presidente del gobierno no·se enc.ontraría en la situación que está 
ahora Felipe González. Esta fue la evasiva respuesta que dio ante 
otra pregunta de un estudiante sobre que decisión tomaría como 
jefe del ejecutivos lrak atacase Turquía. 
Anguila dijo tambien que no que ria ser tremendista respecto a las 
posibilidades que existen de que se produjera un accidente en la 
Base Aerea de Getafe <<porque hay el mismo riesgo que en 
cualquier ciudad que tenga un establecimiento militar». 
Por otra parte Julio Anguila declaró en otro momento de su 
intervención, que no cree en la casa común de la izquierda, en clara 
referencia al proceso que ha seguid0 el Partido Comunista Italiano 
y que le ha llevado a su desaparición. 
El coordinador general de IU no pudo quedarse a comer en la 
Universidad ni participar en la segunda parte de la conferencia, 
consistente en un debate con los profesores, porque tenía que 
asistir por la tarde a una importante sesión parlamentaria.Aunque 
si recorrió, acompañado porel rector, Gregario Peces Barba, el 
campus de Getafe. 
La visita de Anguila a la Carlos 111 se enmarca dentro de un ciclo 
de conferencias sobre "Actualidad Política", donde ya intervinieron 
el presidente del gobierno Felipe González y el liderde la oposición 
Jase María Aznar.■ 
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Alonso, portavoz socialista, dice que la moción de IU <<es literatura>> 

La Guerra del Golfo acaba, de nuevo, 
con el consenso entre IU y PSOE 

La mayoría del PSOE echa por tierra la moción de IU y aprueba 
la presentada por alcaldía. 

Básicamente, las mociones presentadas por IU y PSOE acerca 
del conflicto en el Gólfo Pérsico éran similares. No obstante, 

los intereses del juego político hicieron que la coalición 
comunista no sacara adelante su moción y que se aprobara, 
con la mayoría socialista, el envio de dieciocho millones de 

pesetas a la Cruz Roja Internacional destinados a ayuda para 
los afectados por el conflicto. 

Los concejales de Izquierda Unida debatieron de esta forma la mocion sobre la guerra del Golfo. Foto: Miguel Martín. 

Los concejales del Grupo Mixto tambien se pusieron en pie. Foto Miguel Martín. 

e G.E. 

El Pleno en el Ayuntamiento de Getafe, 
celebrado la semana pasada, tuvo como 
punto estelar las mociones presentadas 
por los grupos políticos del PSOE y de IU 
acerca del conflicto del Golfo Pérsico. 
Durante hora y media los portavoces de los 
citados grupos políticos mantuvieron un 
duro enfrentamiento por defender dos 
mociones que, como reconocieron poste
riormente, eran similares. 
El portavoz de IU, Adolfo Gilaberte, comen
zó su intervención en el Pleno instando a 
todos los asistentes al mismo a que se 
pus1eran de pie mientras se debatía este 
punto. La razón aducida por IU para esta 
actitud era la discriminación a la que Narcis 
Serra, Ministro de Defensa, sometió, la 
semana pasada; al Grupo Parlamentario 
de IU cuando, según Gilaberte, Serra dijo 
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La mayoría del público asistente slguló la Iniciativa de 1.U. Foto Miguel Martín. 

que a IU no le daría información acerca del 
Conflicto. 
Gilaberte, portavoz de IU, quiso subrayar 
que «no pedimos al gobierno que apoye 
las iniciativas de paz que se produzcan en 
el mundo. ~o que queremos es que el 
gobierno de nuestra nación tenga iniciati-
vas propias de paz>>. · 

<<Los ateos y el Papa coinciden>>, 
según Gilaberte. 

IU dejó claro que<<Se trata de la defensa 
de la humanidad yes lógico, portante, que 
tanto los ateos como el Papa se hayan 
puesto en el único lado posible. No hay 
justificación- añadio Gilaberte- para pro
ducir daños que son irreversibles>>. 
Al grupo de concejales de IU les pareció 
<<Vergonzoso>> que <<las empresas 
norteamericanas estén en la televisión 
hablando ya de la reconstrucción de lrak. 

Es lamentable que el mundo se mueva por 
los parámetros de la economía únicamen
te>>. 
Por último, IU mostró preocupación por la 
posible utilización de la Base Aérea de 
Getafe por parte de los F-15 norteamerica
nos en caso de que estos sean reparados 
por los trabajadores de CASA. Como ya 
publicó GETAFE EXPRES, tanto la maxi
ma autoridad política de la localidad, el 
alcalde Pedro Castro, como fuentes de la 
Base Aérea de Getafe desmitieron que 
hubiera aviones americanos en el munici
pio. 
Por su parte, Antonio Alonso, portavoz del 
grupo socialista, indicó que el grupo de 
concejales de IU no estaba interesado en 
que los socialistas aprobaran esta moción. 
Alonso explicó que «si ustedes hubieran 
presentado una moción sobre la Guerra 
del Golfo coherente, cualquier grupo la 
hubiera aprobado. Pero usted-continuó 

25 

<< No pedimos al gobierno 
que apoye 

las iniciativas de paz 
que se produzcan en el 

mundo. Lo que queremos 
es que el gobierno 
de nuestra nación 

tenga iniciativas propias 
de paz>> 

Alonso- no quería que la aprobaramos. Si 
no, no hubieran llenado esta moción, que 
en esencia es igual que la nuestra, de tanta 
literatura>>. • 
No obstante, el grupo socialista, ante las 
críticas vertidas por IU hacia la prepotencia 
de Estados Unidos, aseguró que 
<<EE.UU. no tiene fuerza moral para reha
cer el orden internacional después de la 
guerra, pero nosotros, desde Getafe, lo 
único que podemos hacer es tomar postu
ras testimoniales con nuestras mociones y 
ayudar económicamente a reparar los 
daños>>. 
Alonso se lamentó de que la Corporación 
hubiera sido incapaz de debatir este con
flicto antes y de que, además, no se hubie
ran llevado a Pleno otra serie de conflictos 
que también merecían el compromiso de la 
Corporación. Así mismo, el portavoz socia
lista recordó a IU que los Generales sólo 
son pacifistas cuando se retiran y que, 
aunque lamento la tragedia no voy a renun
ciar al orgullo de ser español. 
Por último, Antonio Alonso, portavoz del 
grupo socialista, indicó que<<la ONU siem
pre tendrá que ser el marco de dis·cusión de 
los problemas internacionales para resol
ver' los conflictos.■ 

La Guerra del :Golfo en Getafe 
15 de enero.- Franci~co Molero, un getafense de 21 años, se encuentra a bordo de una de las naves españolas 
destacadas en el Golfo. 
15 de enero.- Los estudiantes de Getafe abandonan las aulas para manifestarse frente al Ayuntamiento. Se 
pide el regreso de los jóvenes españoles que se encuentran próximos a la zona de conflicto. 
17 de enero.-Nueva manifestación ele estudiantes en la plaza General Palacios. Dos aviones Hércules 
salieron de Getafe en dirección al Golfo en la madrugada del día diecisiete. 
20 de enero.-Varios objetores convocan un ayuno de cuarenta y ocho horas que se desarrolla en la parroquia 
Nuestra Señora del Carmen. 
1 de febrero.- El grupo de empresa de CASA denuncia, a través de IU, que van a tener que reparar aviones 
provlnientes del Golfo Pérsico. El alcalde dice que los concejales de IU beben wishky a partir de las siete. 
La Base Aérea desmiente que haya F-15 en Getafe. 
9 de febrero.- IU y PSOE presentan mociones acerca del conflicto, para que se preste ayuda económica y 
para que el gobierno de la nación tenga iniciativas de paz. 
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LOS SOCIALISTAS DE GETAFE POR LA PAZ 

Ante la situación planteada por el conflicto 
internacional en el Golfo Pérsico, los socialistas de Getafe 
quieren hacer llegar a la opinión pública su postura sobre la 
base de la moción presentada por el Grupo Socialista al Pleno del 
Ayuntamiento. 

1 2 .- Expresar el deseo de que cese el conflicto bélico 
con el cumplimiento de las resoluciones de las Naciones Unidas, 
poniendo fin a la tragedia humana que conlleva toda guerra. 

2 2 .- Manifestar la firme convicción de que la paz y su' 
mantenimiento es el supremo valor que debe imperar en las 
relaciones internacionales. 

3 2 .- Expresar su preocupación por las consecuencias 
derivadas del conflicto bélico, lamentando especialmente la 
pérdida de vidas humanas y los desastres medioambientales. 

4 2 .- Reiterar el llamamiento dirigido al Gobierno de 
la nacion para que continúe apoyando cuantas iniciativas de paz 
en un contexto de responsabilidad sean formulados a fin de 
alcanzar una solución al conflicto. 

5 2 • - Manifestar el apoyo al Gobierno de la nacion 
respecto a las medidas adoptadas sobre la base de los compromisos 
internacionales adquiridos. 

6 2 .- Instar a los organismos pertinentes a la búsqueda 
de soluciones a los problemas pendientes de la zona, entre ellos 
el palestino, convocando una Conferencia Internacional al efecto 
y promocionando un marco de cooperación para el desarrollo que 
tienda a eliminar las abrumadoras diferencias entre países y 
sectores de la población. 

7 2 • - Apoyar el acuerdo del Pleno del Ayuntamiento, 
adoptado a instancia del Grupo Socialista, de conceder una ayuda 
económica a Cruz Roja equivalente al 0,2% del presupuesto 
consolidado del Ayuntamiento de Getafe en el actual ejercicio 
1.991 con destino a las víctimas y damnificados de la guerra. 

AGRUPACION SOCIALISTA DE GETAFE-PSOE 
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En las categorías de pesados y semimedios junior 

Javier Rodríguez y Gabriel González medallas 
de bronce en los europeos de karate 

Las artes marciales siguen dando títu
los a los deportistas de Getafe. Javier 
Rodríguez y Gabriel González, después 
de conseguir proclamarse campeones 
de España de karate en sus respectivas 
categorías, han conseguido dos meda
llas de bronce en el Campeonato de 
Europa junior disputado en Escocia. 

José Luis Corrochano 

Javier Rodríguez y Gabriel González con
siguieron hace un mes proclamarse cam
peones de España junior de karate en las 
categorías de pesos pesados y semime
dios, respectivamente, en el Campeonato 
disputado en Toledo. Sus buenos resulta
dos obligaron al seleccionador nacional, 
Juan Manuel Pérez, a convocarles en el 
equipo nacional para los europeos junior 
disputados en la capital escocesa de Glas
gow. Los dos getafenses han coseguido 
regresar hasta su localidad con dos meda
llas de bronce en individuales y una meda
lla de oro por equipos, siendo la primera vez 
en la historia del karateque un equipo junior 
consigue dos años consecutivos el primer 
puesto. 

Javier Rodríguez: <<Iba a por todas>> 

Para Javier Rodríguez, entrenado por 
Antonio Estév~z. está era su última oportu
nidad de conseguir una medalla en un 
campeonato de europa junior, ya que el 
año que viene tendrá que pelear en la 
categoría senior, <<por eso iba a por 
todas>>. Javier había conseguido dos 
terceros puestos en los últimos campeona
tos de España junior y había participado en 
los tres últimos europeos de Hungría, Po
lonia e Italia. 

El principal problema que, este joven de 20 
años y 85 kilos de peso, se encontró <<fue 
la gran diferencia que había con el resto 
de los competidores de los pesos pesa
dos, que en algunos casos llegaban a 
pesar hasta 120 kilos». Javier13onsiguió 
llegar hasta las semifinales donde fue de
rrotado por un francés. <<Estuve a punto 
de no disputar el tercer puesto porque el 
médico no me dejaba pelear después de 
decirme que tenía una posible rotura de 
tibia>>. Finalmente consiguió el tercer 
puesto que significaba la medalla de bron
ce, por detrás de Fernando García Sanz, 
que se proclamó campeón, al que ya había 
ganado en los campeonatos de España. 
Este ha sido el último año en la categoría 
junior para Javier Rodríguez. Ahora sus 
aspiraciones están depositadas en la éate
goría senior donde le gustaría disputar el 
Campeonato del Mundo y quedar 
campeón, <<pero.primero hay que parti
cipar que ya es difícil». 

Gabriel González, una progresión 
imparable 

Para Gabriel González estos campeonatos 
han sido <<Una experiencia muy 
bonita>> a pesar de ser un campeonato 
<<bastante duro porque se permiten 
más contactos>>. Gabriel había conse
guido un tercer puesto en los campeonatos 
de España del 89, y el segundo en los del 
año pasado. La victoria de este año supuso 
su viaje con el equipo nacional a Glasgow. 
Gabriel, que desde los seis años es entre
nado por Antonio Estévez, consiguió la 
medalla de bronce tras derrotar a un suizo 
y después de haber ganado sus tres prime
ros combates. Su próximo paso será la 
participación en el Campeonato de Madrid 
senior y a largo plazo <<me gustaría estar 
en Barcelona 92>>. Lo más importante sin 
duda es la progresión de este karateka.■ 
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El nuevo fichaje del Topcon Odosa proviene 

del EMT. Pégaso 

Virginia Doblado: <<Aportaré 
más eficacia goleadora>> 

Virginia Doblado proviene 
del EMT Pégaso, una lesión en 
el hombro la apartó del equipo 
en septiembre y désde enton
ces no ha vuelto a jugar. Pro
blemas con la junta directiva del 
club madrileño la obligaron a 
pedir la carta de libertad y acep
tar el ofrecimiento del Topean 
Odosa para jugar el resto de la 
temporada en Getafe. Virginia 
ocupa el puesto de lateral dere
cho, tiene 25 años, y lleva prac
ticando el balonmano desde 
hace catorce años. Se define 
como una buena lanzadora. 

G.E.- Como seguidora del ba
lonmano de División de Honor, 

· ¿cómo ves al Topean? 
Virginia Doblado.- Es un posi
ble candidato aj ugar la Copa de 
la Reina porque, después del 
resultado contra Estellés, lo de 
luchar por la permanencia me 
parece poco. La falta de conti
nuidad. Tuvieron un comienzo 
de liga muy serio, puede que 
ahora les falte confianza en 
ellas mismas. Es un equipo 
trabajador, no es que tenga 
muy buenas jugadoras, pero 
pelea mucho. 

G.E.- A Pedro Moreno le preo
cupa mucho la defensa, ¿cómo 
defiendes tú? 
V.D.- Está obsesionado por la 
defensa, pero Getafe siempre, 
hablando como adversaria, ha 

tenido un equipo temible por su 
defensa porque tenía gente 
muy dura defendiendo. Yo no 
soy una gran defensora, quizá 
mi principal facultad sea la de 
lanzadora. • 

G.E.- ¿Marcas muchos goles? 
V.D.- Solía meterlos, pero me 
operaron en septiembre del 
hombro y no sé si estoy total
mente recuperada. 

G.E.- ¿Cómo estas viendo el 
desarrollo de·la liga? 
V.D.- Horroroso. El lber va a 
ganarlaligacon más diferencia 
que el año pasado, justamente 
cuando los equipos estaban 
más potenciados que nunca.■ 

Virginia Doblado nuevo fichaje 

El Topcon Odosa recobra las 
esperanz.as tras empatar con 

el E.stellés en Valencia 

E I resultado final.del partido que enfrentó a Estellés y a Topean 
Odosa ha devuelto las esperanzas de disputar la Copa de la Reina 
alequipogetafense. Un punto con el que en un principio no contaba 
Pedro Moreno y que pudieron ser dos ya que el Topean llegó a irse 
hasta de cuatro goles. 
Pedro Moreno sigue convencido de que necesita cinco puntos más 
para disputar la Copa y de que la lucha por el descenso queda cada 
vez más lejos. Los próximos enfrentamientos del equipo son 
comentados con prudencia por el entrenador aunque espera las 
victorias contra Vifiherati, Molins y Leganés. «Aunque el partido 
eontra el Molins será muy difícil porque para ellas significaría 
prácticamente el descenso>>. 

El final de liga para el Topean Odosa queda así: 

Topean Odosa 
Molins de Rei 
Topean Odosa 
C.M. Leganés 
Topean Odosa 

Vifiherati 
Topean Odosa 
EMT Pégaso 
Topean Odosa 
lber 

(10-2-91) 
(17-2-91) 
(24-2-91) 
(3-3-91) 

(10-3-91) 

La clasificación (3-2-91) está encabezada por lber con 32 puntos, 
seguido de EMT Pégaso con 27, Vifiherati 24, Estellés 23, Remu
das 22, Leganés 15, Complutense 14, TopconOdosay Hernani 12, 
Valladolid 11 y cierran la clasificación Bidebieta y Molins de Rei con 
6. Los ocho primeros disputarán la Copa de la Reina.■ 

MESON 
DE 

JEROMIN 

BOMBI 

EL SITIO IDEAL 

TENEMOS CANAL + 
Felipe Estevez, 4 GETAFE 



GETAFE EXPRES ' DEPORTES 

En el campeonato autonómico de campo a través (categoría inferior) 

El atletismo femenino de Getafe 
brilló a gran altura 

Dos semanas después de que Getafe fuera el escenario del 
campeonato autonómico de campo a través de categorías 

mayores tuvo lugar el correspondiente a las categorías 
inferiores. Organizado por el Organismo Autónomo 

de Instalaciones Deportivas (O.A.I.D.) y en colaboración con 
la dirección de deportes de la Comunidad de Madrid 

el campeonato reunió a 1.700 atletas. 

• José Luis Corrochano 

Un primer puesto, en la categoría de alevín 
femenino, y dos segundos, en las catego
rías de infantil y cadete femenino, dejaron 
constancia del buen nivel del atletismo 
femenino gatafenses en las edades infan
tiles de la Comunidad de Madrid. Desta
cando entre todas ellas la tercera posición 
de Vanesa Muñoz en alevines. 
Peor suerte corrió el atletismo masculino 
que no consiguió acceder a los puestos de 
honor. Las mejores clasificaciones fueron 
obtenidas por Alvaro Egida, que fue sépti
mo en alevines, y por Andrés Montero, que 
fue octavo en cadetes. Ambos consiguie
ron medalla, a las que accedían los ocho 
primeros. Desta9artambién el tercer pues
to por equipos conseguido por los infantiles 
masculinos. 
Las posiciones obtenidas por los distintos 
atletas además de dilucidar los campeones 
autonómicos tenía uno de sus puntos de 
interés en ver q'ue corredores participarían 
en el campeonato nacional, al que tendrán 
acceso los dos primeros clasificados de 
cada categoría. 

Amplia representación política de la 
zona sur 

Este campeonato autonómico fue organi
zado por el Organismo Autónomo de Insta
laciones Deportivas (O.A.I.D.), con un 
presupuesto de 1.500.000 de pesetas, en 
colaboración con la dirección de deportes 
de la CAM y la sponsorización de ca$as 
comerciales como Coca-Cola y Joma. La 
celebración de este campeonato pone de 
manifiesto el interés que en los últimos 
meses han puesto la O.A.LO. y sobre todo 
los clubes de atletismo de Getafe porque 
se celebren en nuestra localidad pruebas 
como estas. 
Presenciando el desrrollo de este campeo-

nato se.encontraban representantes de los 
ayuntaminetos y estamentos efe la Comuni
dad rriadrileña como José Luis García,· 
alcalde de San Martín de Valdeiglesias, o 
Juan Carlos Blanco, director de la sección · 
de Deportes de la CAM. A su lado estuvie
ron el concejal de deportes de Getafe, 
Manuel Cañadillas, y el presidente de la 
Federación de Atletismo de Madrid, Fer
nando Palacios. 
El parque del secto.r 111, situado tras el 
Hospital, fue el escenario del campeonato 
y acogió a 1701 atletas, de los que 760 eran 
corredoras femeninas. Debido a la dureza 
del recorrido y al mal tiempo tan sólo con
siguió terminar el recorrido un 63%, 1073 
atletas. 

Clasificaciones 

Alevín másculino (295 atletas) 

David Villalba (C.A. Suanzes) 
Jorge Pelegrín (Canal Isabel 11) 
Roberto Villaecija (Postobon Marathon) 
Mejor getafense: Alvaro Egido (72) 

12 A.D. Sierra (77 puntos) 
22 PDM Arganda (90) 
32 Fuenlabrada (91) 

Alevín femenino (324 atletas) 

Susana Haro (S. M. Valdeiglesias) 
Inmaculada Reyes (AJA alcalá) 
Vanesa Muñoz (Getafe) 

12 Getafe (101 puntos) 
22 SAFA (107) 
32 Torrejón (112) 

Infantil masculino (355 atletas) 

Tomás Osero (A.D. Sierra) 
Osear San Juan (Parla) 
Jesús Sánchez (C.A. Suanzes) 
Mejor getafense: Juan M. Villarino (21 2) 

12 Larlos (45 puntos) 
22 Parla (72) 
32 Getafe (98) 

Infantil femenino (263 atletas) 

Begoña Castaño (S.M. Valdeiglesias) 
Marta Torres (Postobon Marathon) 
Ana R. Abad (S. M. Valdeiglesias) 
Mejor getafense: Mónica Alcaz11r (72) 

12 S.M. Valdeiglesias (33 puntos) 
22 Getafe (44) 
32 Postobon Marathon (84) 

Cadete femenino (202 atletas) 

Nuria Fernández (Torrejón de Ardoz) 
Charo Gil (Arganda) 
Esther Salín (A.D. Villa Vallecas) 
Mejor getafense: Concepción Lillo (222) 

12 Larios (52 puntos) 
22 Getafe (114) 
32 Parla (125) 

Cadete masculino (262 atletas) 

Felipe Cuadrillero (A.D. Sierra) 
Cesar Pérez (Blanco y Negro) 
Ignacio Parras (S.M. Valdeiglesias) 
Mejor getafense: Andrés Montero (82) 

12 S.M. Valdeiglesias (53 puntos) 
.22 Larios (77) 
32 AJA Alcalá (92) 
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STARA NADA. . . 

EN LOS ALFA 33 DOS AÑOS DE MANTENIMIENTO Y REPARACION GRATIS. 
Sólo Alfa Romeo podía hacerlo. 
Para que disfrutes del placer de conducir 
por todas las carreteras europeas, sin ningún 
tipo de preocupación , tu nuevo Alfa 33 está 
ahora protegido con el exclusivo servicio 
Escudo Alfa*, ilustrado detalladamente en la 
libreta de servicio. Durante dos años , además 
de la garantía contractual , no te costarán nada: 
los cambios de aceite , los filtros , las bujías, las 

• Con un límite máximo de 35.000 Kms. 

pastillas de los frenos , las correas, la batería, 
etc., así como cualquier pieza del motor y la 
mano de obra para su reparación, 
Este nuevo y exclusivo servicio, pensado para 
que viajes tranquilo por España y por toda 
Europa se completa con el Alfa Contact, 
24 horas de asistencia en carretera, que le ofrece 
gratuitamente: remolque desde el Km O, 
regreso o continuación del viaje. gastos de hotel , 

(\f,,, ,. , .;i;ao ae,rle el 25 de Octubre ha,11 pi " rle Diciembre. ExceptA on ol ~lfa '\'\ l'elnre 

vehículo de sustitución hasta siete días, adelanto 
de fondos , envío de piezas de recambios , 
recuperación y repatriación del vehículo desde 
el extranjero. 
Ahora, mantener tu Alfa 33 durante dos años 
no te costará nada. 

Infórmese en 
RED DI CONCESIONARIOS 

ALFA ROMEO 

AUTO PEREZ del SUR 
Concesionario Oficial 

ALFA ROMEO 

C/. Leganés, 85 
Tel.: 695 00 12 - GETAFE 
Ctra. Toledo, Km. 17,400 

. Teléf.: 690 60 21 
FU EN LABRADA 



GET AFE EXPRES DEPORTES 

El Getafe C.F. acabó al contragolpe con la S.D. Ponferradina 

S.D. PONFERRADINA O - 2 GETAFE C.F. 

INCIDENCIAS 

Arbitro: Rey Fierro (Col. Gallego) 
·cambios: El Getafe C.F. realizó sus dos cambios a raiz del primer gol dando 
entrada a Caro y a Sebas 11 por Villa y Carlos respectivamente. En La S.D. 
Ponferradina Martos sustituyó a Duque. 
Amonestaciones: El colegiado mostró cartulinas amarillas a Caballero, 
Angelín II y Pombo por el Getafe C.F. y a O'Donell , Mario y Pereira por la 
S.D. Ponferradina. 
Goles: 
Min. 59. 0-1. Contragolpe del Getafe C.F. por medio de Totó que ante la 
salida de Pernas marca. 
Min: 80. 0-2. Sebas I marcaba ante la salida de Pernas. 
Campo: Fuentes Nuevas. Terreno muy pesado, en malas condiciones para 
la práctica del fútbol.■ 

Cedió el Juez único de disciplina deportiva, José Javier Forcén 

El Getafe C.F. jugárá contr.a el 
Endesa As Pontes el día de San José 

El Getafe C.F. se enfrentará a este equipo el 19 de marzo. 

El Getafe C:F. jugará el partido aplazado 
contra el Endesa As Pontes el día 19 de 
marzo, festividad de San José, como 
venían solicitando en las últimas sema
nas. La comunicación de la Federación 
Española de Fútbol llega cuando práctica
mente se habían agotado las esperanzas 
de jugar ese día. < • 

La petición de esa fecha por parte del club · 
getafense venía forzada por la imposibili
dad de algul')os de los jugadores de des
plazarse un día normal f-uera de la capital 
madrileña teniendo que ausentarse de su 
trabajo. La decisión del Juez único de 
disciplina deportiva, José Javier Forcén, 

había detreminado que el partido se dis
putara el día 13 de febrero . 
El club había advertido de la posibilidad 
de que el equipo tuviera que desplazar 
un buen número de jugadores juveniles 
sino se cambiaba la fecha para disputar 
ese partido. Tras la nota de prensa que 
los jugadores hicieren pública el miérco
les 6 de febrero en la que mostraban su 
imposibilidad de disputar ese encuentro 
ha obligado a José Javier Forcén a re
plantearse la posibilidad de que se pu
diera disputar el 19 de marzo (martes), 
en el que níngunode los dos equipos han 
puesto inconvenientes.■ 

S.D. GETAFE 
PONFERRADINA C.F. 

Pernas 1 Caballero 
Pereira 2 Michel 
Carneiro 3 Angelín 1 
Blanco 4 Pombo 
Pablo 5 Chencho 
Duque 6 Loren 
Santamarina 7 Totó 
Mario 8 Carlos 
Ramos 9 Villa 
Flórez 10 Angelín 11 
O 'Donell 11 Sebas 1 

EN LINEA 
DE VESTUARIOS 

Gran partido el que disputó Totó en 
Ponferrada donde volvió a demostrar 
que está siendo uno de los motores 
del Getafe C.F. Un buen partido que 
culminó con el primer gol que iniciaba 
la victoria del equipo getafense. Bue
na, también , la actuación de 
Caballero que resolvió acertada
mente todas las ocasiones, que fue
ron muchas, de las que dispuso la 
Ponferradina. 

El delantero Rivera, que se lesionó en 
el partido de ida contra la Ponferradi
na, viajó hasta León convocado por 
Fernando Sierra. Rivera no se vistió 
pero parece estar preparado para 
reaparecer. El delantero getafense 
lleva diecinueve partidos sin jugar y 
podría volver al equipo en el próximo 
partido en Las Margaritas. 

El Getafe C.F. consiguió sus dos 
goles frente a la Ponferradina gracias 
al contragolpe bien aprovechado por 
Totó y Sebas 1, que fueron los auto
res de los goles. El equipo dirigido por 
Fernando Sierra parece volver a 
coger la onda goleadora tras los 
cuatro goles al Langreo y dos a la 
Ponferradina.■ 

31 



"lit COhlpra cóhtoda 

G etafe-3 es tu Centro Comercia/, donde puedes encontrar tOdo lo que nécesites, en el am. 
biente más agradable: un extenso Hipermercado A/campo, tiendas de todo tipo, Cafeterías, 
Restaurantes... · 

Getaf e-3 es la gran· oferta comercia/ de la zona Sur. Con una magnífica accesibilidad, y 3.000 plazas 
de aparcamiento. 

Ven a Getafe-3, tu Centro Comercia/. 

------
--------------------- --



GET AFE EXPRES AGENDA CULTURAL 

La Casa de Castilla-La Mancha nos envió su programa de actividades 
para el primer trimestre de 1991, del que por razones obvias, reproducimos a 
continuación los actos correspondientes a los meses de febrero y marzo. 

-Los días 9 al 17, celebración de los Carnavales 1991, en cooperación con el resto 
de las agrupaciones y peñas getafenses. Murgas y charangas en las que 
ofrecerán las canciones preparadas para este año tan pródigo en noticias. Así 
mismo, confeccionarán sus tradicionales migas y gachas, a las que invitarán a 
todos los participantes y asociados. 

-Dfa 23, a las 19:30 horas, comienzo del Primer Concurso de Cante Flamenco, 
donde participarán los aficionados durante los fines de semana necesarios para 
el desarrollo del concurso. Oportunamente se anunciará el día y hora de la gran 
final que tendrá lugar en esta misma Casa Regional. 

-Días 8 y 9 de marzo. Excursión al mercadillo de Helvas (Portugal), donde podrán 
realizarse compras de ropas, bronces, cerámica y otros productos típicos del país. 

-Dfa 17, a las 19:00 horas, comienzo de un recital poético en el que participarán 
diversos poetas que recitarán versos dedicados a la Comunidad de Castilla-La 
Mancha, así como otros de tema libre. 

-Dfa 23. Gran festival dedicado a la tercera ~dad, que se ha venido preparando 
con entusiasmo para que los mayores disfruten y, llegado el caso, participen 
demostrando sus habilidades y preferencias.■ 

Memorias 
getafenses 

Andrés Diez 

Ilustre Villa de Getafe 
pueblo agrícola y ganadero 
menestrales y obreros 
antiguo poblado de alarnes. 

Adios a su hermosa arboleda 
adios a la Dehesa Chica, 
adios romerías a la ermita 
en los carros y galeras. 

Sus hermosas alcachofas 
cuidadas con mucho esmero 
orgullo de un pueblo entero 
por su·tortilla famosa. 

Ya no existen las tabernas 
de Lino y del Chichante 
son bares más elegantes 
de la época moderna. 

La nostalgia nos embarga 
recordando nuestro pueblo 
pues nunca olvidaremos 
las roscas del pan de Sargas. 

Cesar Navarro, presidente 
de la Asociación de Amigos de la 

- Universidad Carlos 111. Foto Miguel Martín. 

. E:I viernes, 1 de febrero, se presentó 
en la Universidad Carlos 111, la Asociación 
de Amigos de la Universidad Carlos 111. El 
acto estuvo presidido por Cesar Navarro, 
que será el máximo representante de esta 
nueva institución que prentende servir como 
nexo de unión entre Getafe y el centro de 
cultura universitario.■ 

Consulting y Gestión Inmobiliaria 

• Zona Juan de la Cierva (Exterior) refor
mado, 3 dormitorios, 1 WC completo, 
cocina nueva, tendero, hall, trastero y 
puerta brindada. 
Precio: 8.500.000 ptas. 
• tona Juan de la Cierva 70 m. (Exterior) 
3 dormitorios, un baflo completo, des
pensa__ tendedero, parquet, moqueta, 
paredes tapizadas, agua caliente, buta
no, reformado. 
Precio 7.800.000 ptas 
• Zona Juan de la Cierva, exterior, refor
mado, 3 dormitorios, 1 baño completo, 
cocina ámueblada, despensa, ascensor 
Precio 8.500.000 ptas. · 
• Getafe Zona Centro 97 m, exterior, 
reformado, 3 dormitorios, 2 WC comple
tos, 2 terrazas, calefación central, traste
ro, ascensor, antena parabólica, y coci
na amueblada. Nuevo a extrenar. 
Precio: 15.000.000 ptas. 
• Zona Centro 31 planta, exterior, refor
mado, 65 m., 3 dormitorios, un WC 
completo, cocina amueblada, butano, 
telefono, puertas acristaladas, hall, 
Precio 10.000.000 ptas. 

• Getafe, zona centro- 150 m2, en bruto. 
Precio: 39.000.000 ptas. 
• Zona Centro, calle Madrid 170 m2 en 
planta y 150 m2 en sótano. 
• Local en alquiler: zona centro 
240 m2• Fachada 9 m, en bruto. Salida 
de humos. 
Precio: 200.000 ptas. mes. 
• Local en alquiler: Zona San Isidro. 
400 m2

, salida de humos. 
Precio: 200.000 ptas mes 

Chalets 

• Chalet en Griñón. Urbanización Los 
Horizontes; 4 dormitorios, 2 baños, 
terraza techada, garaje para 3 coches, 
carplnterla de aluminio, buardilla, doble 
acrlstalamlento, 4 armarlos empotra
dbs, bodega. 
Precio: 20.300.000 ptas. 
• Carranque: Alto de Pradillo: 1.000 m. 
de parcela, 3 dormitorios, un baño, 
salón Independiente con chimenea, 
calefación de propano, puerta brinda
da, carplnterla de aluminio, piscina. 
Precio: 15.600.000 ptas. 
• Batres, casco urbano, 4 dormitorios 
2 aseos y dos cuartos de baflos, 
calefaclón de gas, piscina, facilidades. 
Precio : 13.000.000 ptas. 
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Su Concesionario le espera para presentarle el último gran éxito de Fíat, 
el nuevo Fíat Tempra. Donde se han incorporado los últimos avances 
del mundo del automóvil integrándolos en un solo vehículo. Así es el 
nuevo Tempra. 
Con el coeficiente aerodinámico (0'28) más bajo entre sus competido
res , un amplísimo espacio interior y e! maletero más capaz (500 dm3). 

Pruebe a tocar en su Concesionario Fiat el nuevo Tempra. 
Se advierte del riesgo que supone superar los límites de velocidad establecidos por la ley. 

Tempra 1.4 - 78 CV - 172 Km/h. - Tenipra 1.6 - 86 CV - 177 Km / h. -
Tempra 1.8 i.e. - 110 CV - 190 Km / h. - Tempra 1.9 diesel - 65 CV -
162 Km / h. -Tempra 1.9 turbodiesel - 92 CV - 178 Km / h. 

Fiat Tempra. Sensaciones en vivo. 

l. 
Concesionario Oficial: 

LORENZO SALCEDO, S. A. 
Ctra. de Toledo, Km. 14,500. Tel. 681 62 .63. Getafe. 



GETAFE EXPRES CULTURA 

María Dolores Ruiz Almazán 

AI-Andalus 
Decir Andalucía es decir verso, cadencia, chispa, llama, 

poesía. En un hermoso y sencillo canto a las ocho_ provin
cias andaluzas, M1 Dolores Ruiz Almazán nos brínda un · 

ramillete de poemas que desvelan los matices más íntimos 
del alma de Andalu~ía. 

• Víctor Manuel Mufioz 

N acida en Sabiote, 
provincia de Jaén, 
esta poetisa ha 

sabido escudriñar las más 
profundas raíces que subya
cen en el carácter y en la per
sonalidad de cada provincia y 
como quien despliega un 
mágico abanico pla,9ado de luz 
y color, va exponiendo ante el 
elctor "la elocuencia muda de 
la Alcazaba", "las playas pinto
rescas donde se puede ver, a 
deshora, el abrazo de estas 
con los luceros" o "la Sierra 
María, donde los astros pulen 
su destino y se desangra el 
viento en labios de Almanzo
ra". 

Aunque tal vez no esa ésta su 
intención, el hilo table con el 
que va bordando sus versos, 
descubren la fibra más íntima 
de su autora que, impercepti
blemente, nos va introduciendo 
en sus sueños, recuerdos. y 
apetencias. 
"era feliz as{, 
amante de la alondra y la sabi
na ... " 
"Amor de música vital 
interpretada en hijos y pan tier
no ... " 
Hay en toda su obra, como un 
destello mortecino de luceros 
de luz de luna y de vuelos pau
sados de gaviotas, de aves eté
reas ... 
"Desde el puenteRomano, atis-

baste el recital 
lucido de las fuentes, la compra 
de los luceros para 
nOches portátiles ... " 
"Cita de ruiseñores es tu Alcá
zar ... " 
"Palomas de plegaria en el 
espacio, 
Superando el vuelo, de clari
nes ... " 
"Evocadoras aves en el Pretil de 
las Torres Bermejas ... " 
"Primitivas palomas marcaron 
tus espejos 
augurándote una estrella en la 
suerte .. . " 
Y así, en el celaje de luces 
imprecisas, de vuelos que se 
mezclan con arpegios para 
abocar en "jalones de estrellas", 
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se va desvelando una sensibili
dad impregrráda de un senti
miento profünd~mente . religio
só qué, sin caer en tópicos ni 
lugares comunes, sabe apre
ciar el impalpable toque divino, 
en el hermano pájaro y la voz 
ensordecedora del Universo. 
La autora, que estudió teología 
y sociología, ha obtenido nu
merosos premios y sus traba
jos figuran en antologías poéti
cas, entre las que merece citar
se la Antología poética mínima, 
editada por la Biblioteca Nacio
nal en 1988. Igualmente partici
pó en diversos recitales y en la 
1 y II Bienal Internacional de 
Poesía en 1987 y 1989.■ 

GABINETE RADIOLOGICO 

* 
* 

NADUNA 
RADIOLOGIA GENERAL 
ECOGRAFIAS 

Trabaiamos con las siguientes Sociedades: 
ASISA SANITAS ADESLAS PREVIASA ESFERA 
MEDICA U. MADRILEÑA y Particulares. 

Horario: 
Lunes a Viernes fde l O a 13 y de 15 a 20 horas 

Cuestas Bajas, 13 Teléfono 682 27 50 GETAFE 



GETAFE EXPRES 
y 

CADENA GRAN VIA 
REGALARON 

el 
T. V. (Color) del Concurso 

Maria Teresa Diebra Martín 
vecina de Getaf e 
en el momento en que 
D. Miguel Fernandez (GRAN VIA) 
le hace entrega del premio consegu.ido. 

¡ ¡~nhorabuena, Mª Teresa!! 

GETAFE EXPRES, 
agradece la colaboración de 

.ltaiw'wil 
en la consecución 
de este concurso 



GET AFE EXPRES 

• Marcial Donado 

O 
tro acontecimiento 
re ligioso local nos 
recuerda Luceat en 

un hermoso número extraordi
nario que salió cuando vinieron 
a Getate las Reliquias de San 
José de Calasanz. Luceat al
canzó entonces la cota máxima 
de 5.000 ejemplares. Su coste 
fue de 1.250 pesetas. Fue uno 
de los números que, como di
cen ahora, impactaron y, desde 
luego, cayó muy bien entre los 
Padres Escolapios, a quienes 
iba enteramente dedicado. 
Luceat comenzó a imprimirse 
en 1950 en una imprenta de 
Segovia, retomando la anterior 
cabecera, con el Monograma 
de Cristo, aunque sigue con
servando, si n embargo, el mis
mo formato. 
La realidad se impuso y no duró 
mucho ese viaje volviendo don 

C/ MADRID,8 
Telef. 695 09 17 

GETAFE 

HURGANDO EN LA HISTORIA 

Luceat <3> 
su clásica cabecera a la im
prenta de Yagües en el mes de 
abril. 
¡Qué año más rico para las 
buenas noticias en Luceat! 
Vean ustedes si no es verdad: 
una señora de Getate cede el 
terreno para la Capilla de la 
Alhóndiga. Se hace la sillería 
de nogal del presbiterio de La 
Magdalena (la anterior había 
sido destrozada el año 36). Se 
restaura y completa la imagen 
de talla de la Dolorosa; se 
aunucia la Visita Pastoral, que 
será la útlima que haga D. 
Casimiro Morcillo, para estas 
techas nombrado ya obispo de 
Bilbao. 
Este año figura Getate en el 
cuadro de honor del Seminario 
por el número de seminaristas 
de esta parroquia. 
Y con diciembre llegamos al fin 
del año y al más alto precio de 
Lucear, que este mes sube a 

Í 
j Eúceat! ,11,.,,.", .,. '" 

'Ji,. rr(l,¡ 11in dr J,.,.¡,. -}/{,,,;,, 1/l,.y,I,,/~,,,,. ,f., (}dri(., 

s, ,,~11<• ••• N, 
ll«HIHk<U&tiH D01C1ln10. 26/,l~r,o L9s<I 

ca N FID EN CI AS :::,'.~.::.;,.'.~;;;,.:•.;".;:;-;;;;:'. 
Al • ld• r., ontal ~ procuion••· , 1><m1cuid•do, 

~-~=;;;;·;,; .. :~;:,:ll:\:;~~y::.;: ::::E~~n~:;:.:~~.~:·~:·~~.~•.~a•~; 
d«lrt<'11UCOSUJl<lr~••vanton .. u• TQ 

,~a ur,Ao 1S1 supina,'"""'",,,. ,nt•· 11,nu bu,na, ""'""""'"'· "" d,r -
,., .. t~. ,., 1nl<ru• 1u &l.,•1 ,ado. I< ~•«• car~ , dc 1 .. """'y . .,,. 
Euwc~• br,1.,Ja, .,,.,.,,. •noy.,,n,,r, pu u 

r:itI~~~ ~¡:Jf i~}:f ~t: li!r}I{~:;~~~}.{~~i-: 
:, ond pen,~ , > 'º'"' ru,ne>d <uan

1
~_, lan ~,.,,, "~"•· :• a mor,i <e ~•1. Snl;•~'"~ 

, .. qa• rm ... "'' d•n 10, UlllllnN p,,.,., 
qu<,. P•••n l• s, .. ana Sut• ,,,,.,,. To l•u•~•r• 
un~o ba,lu •d< P•><•• • .¡ ~• ,.,., n" 1,,., ""·' ,.,..¡,, ol ~•<n 
Eoio, ~lu "" Hn • •m• lu """" <mllan J. ,1, ~••• IA ~,.,.,, •. •1~< « 

JQ•<hnd,,.rlNoS<>ndiud•r<~o- unt• por lo q,t «ltb·• 1"·' qa< lo 
c,¡0 '" ,n , 110 , u\,n r u1u ni dt,.,. ~• dt '" p,,, nuoua nh "'"~~•• t< 
"""" ••~r~1•d•• ,oltonlrar,0. ,0n 1<n(a11¡,o,al,o1nJM 
dl0<d t aust, rtdal. d,.,cr,I0("1oy "'"'" ____ _ 

t111u,~n """'º "-"' <n <!los , wln Co nfe re nclll'S Cull'resmll'les 
CflJ!<> la"'ª' doloron, ,.•~"'"'" ("-,.,~,--,._,,.,,___, 

:~ff~~!!.•.~01:~!~:; .. ~;:~•~:.l:~ z_;;,·_~~.:.;J;,:_i,i: .. ~-.:~ 
ru "nd1udun,.,,,.,.,. , f ,,r. , llos 11, ... _ ,~~. •· ... 
,on la .,,¡or d,voc,ótr oi< ut<>s dfu L-----~ 

2.500 ptas. 
El año 1951 nos da noticias de 
la Iglesia de San Eugenio. 
Un dato que hoy puede tener 
actualidad nos la da el Luceat 
de la Cuaresma del año 51 . 
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Predica el padre José María 
Díez Alegría los sermones de la 
Semana Santa. 
En el año 52 nos vuelve a dar 
noticias de la Iglesia de San 
Eugenio, del comienzo de la 
Capilla de La Alhódiga. Nos 
dice que el miércoles de Ceniza 
empieza la última gran misión 
que dieron seis padres jesuitas, 
dirigidos por el Padre Angel 
Gómez. 
Dado el crecimiento que para 
estas techas ya ha adquirido 
Getate, es necesario hacer tres 
Centros Misionales , que se 
establecen en la Capilla de La 
Alhóndiga, en La Magdalena, y 
el tercero dedicado a San Ra
fael, en el local que hasta en
tonces ocupa Intendencia del 
Aire y que tuvo como garaje la 
empresa Adeva. Para esta 
misión, Luceat sale en rojo y 
con ocho páginas.■ 

C/ JOSE ARCONES GIL, 72 (Posterior) 
Telef. 407 59 52 

MADRID 

P2 de Éxtremadura, 78 
Telef.463 59 78 

MADRID 
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Crucigrama SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL N2 ANTERIOR 

SOLUCIONA LA SOPA 
DE LETRAS DEL 

123456789 
N2 ANTERIOR 

A 

HORIZONTALES: 1 . 
Ilustres. - 2. Cam
peón. Astuta. - 3. lni- 1 123456789 ,----"-,-L---'-.-;:;.__~ 

L 
.. cial de Nuria. - Vocal 2 

repetida. Querer. - 4. 3 
Yunque de platero. 

u t--.-----"~--"<----' 

Capital europea. - 5. 4 1--1--' 

Matrícula gallega. Al 5 
revés jabón líquido. 6 
Factor de la sangre. -
6. Inicial de Joaquín. 7 

Prohibido. - 7. Voca- 8 
les distintas. Matricula g 
de Italia. Costumbre. 
- 8. Pelar las frutas. Cifra romana. - 9. Siglas comercia
les. Director de orquesta "Luis ... ". 

R 
B 
B 

A L X F 
E R E N 
s MM y 

o e 

A 1 

N O R U M F C A 

J E N A 
SOPA A G V S 

N P I O T O Z H A DE LETRAS 
D I P A L A e VERTICALES: 1. Cantante "Isabel. .. ". Sur. - 2. Letras 

seguidas. Terminación del infinitivo. Al revés dueño. - 3. 
Conjunción. Repetido, deidad egipcia. Observo. - 4. Ci
fras romanas. Al revés artículo. Letras de necio. - 5. 
Nota musical. Encargo de mercancías. - 6. _Escudo de 
cuero. Grupo sanguíneo. - 7. Composición poética. 
Fuerte. - 8. Asnos salvajes. Símbolo del segundo. - 9. 
Duquesa de York. Lengua provenzal. 

Q N T E B A R J E LOCALIZAR 

Frases célebres 

"Es necesario tomar en serio el 
trabajo, sin tomarse a sí mismo 
en serio" 

Stanley Kramer 

"Todo número es cero ante el 
infinito" 

Hugo 

"La lectura hace al hombre 
completo; la conversación lo 
hace ágil; el escribir lo hace 
preciso" 

Bacon 

F A T E R O C C L NUEVE 
P C G O H S D H G HORTALIZAS 
H A L A M N T K A 
U 1 N M V A E L M 
WA L L O B T o J 
Z K A L L O B. E C 

FARMACIAS DE GUARDIA 

Teléfonos de interés 
A) Abierto día y noche (cierra de 1.45 a 5) 
8) Abierto hasta las 10 de la noche 
C) Abierto hasta las 10 de la noche, ( cierra de 1.45 
a 5) 
D) Servicio Nocturno de 10 de la noche a 9.30 del día 
siguiente. 
E) Abierto día y noche 

Día 16 C/Alonso de Mendoza, 24 (C) 
Plaza de La Constitución , 10 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Día 17 Avda. Juan de !a Cierva, 36 (A) 
C/Zaragoza, 12 (B) 

Día 18 C/Sánchez Morate, 11(C) 
C/ Cervantes, 5 (B) 
C/ Madrid , 40 (D) 

Día 19 C/ Garcilaso, 42 (C) 
Avda. de Los ángeles, 9 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Día 20 C/ Madrid, 85 (A) 
C/ Aragón, 16 (B) 

Día 21 C/ Pintor Rosales, 2 (A) 
C/ Alicante , 4 (B) 

Ayuntamiento 695-03-04 
Policía Municipal 681-33-62 
Policía Nacional 695-80-44 
Guardia Civil 695-01-70 
Protección Civil 682-19-12 
Bomberos 696-07-08 
Correos y Telégrafos 695-47-17 
Juzgado n21 682-98-17 
Juzgado nº2 682-03-13 
RENFE 695-82-94 
Autobuses Urb.del SUR 695-24-70 
Ambulatorios: 

Ramón y Caja! 695-91-96 
Avda. Los Angeles 695-77-71 
Margaritas 695-12-67 
Sector 111 682-58-96 

Taxis 695-10-01 
12 de Octubre 469-76-00 

A 
N 

1 M PRENTA-PAPELERIA REVISTA DE-AMBITO LOCAL 
' 

lorte 
IMPRESOS SOCIALES Y COMERCIALES 
-TARJETAS DE BODA VISITA Y COMUNIONES 

MATERIAL ESCOLAR Y DE OFICINA 
LIBROS DE TEXTO 

Plaza Escuelas Pías, 4 
Teléf.: 695 ' 68 20 GETAFE (Madrid) 

NECESITA • 

PROMOTORES 
DE PUBLICIDAD 

para la venta de publicidad local en GET AFE 

INTERESANTES 
COMISIONES 

Información: 682 58 64 (Preguntar por Mercedes Prieto) 
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Le prestamos todo un · 
mundo de servicios 

Alcampo Getafe 
CENTRO COMERCIAL «GETAFE 3» 

PLAZA JUAN CARLOS 1, sin 
GETAFE (MADRID) 

• • • m SERVICIO OE BAR CAFETERIA TODOS lOS SERVICIOS SERVICIOS DE PARKING GAlERlA • HORARIO OE 10 A 22 H. 
lElECOMPRA RESTAURANTE EN ELECTROOOMESTICOS TRANSPORTE GRATUITO COMERCIAL DE LUNES A SABADO 




